Gilles de Saint-Avit

Bréviaire
SM

La Musardine

« Tu m’attaches, nu, allongé sur le tapis du salon. Mes poignets sont entravés par des menottes en cuir, ainsi que mes chevilles. Tu as fait passer le chaînette qui les relie derrière un tuyau de chauffage au bas du mur, ce qui m’empêche de me redresser. Je frémis en entendant un coup de sonnette. C’est une amie que tu as invitée… »

Pour la première fois, un soumis raconte son esclavage. Sa maîtresse le bafoue, l’humilie, le punit, le traite en chien… Et il accepte tout. Il en redemande. Il paie, même, pour subir ces outrages. Rentré chez lui, après les « séances », il note tout ce qu’on lui a fait.

En 80 textes glacés, d’une écriture précise et hautaine, sans fioritures, sans littérature, il nous fait entrer dans la peau du soumis.

Gilles de Saint-Avit signe des ouvrages érotiques souvent liés à sa propre expérience. L’amie a connu un vif écho dans la presse. Il a également publié aux éditions Blanche Deux filles et leur mère, hommage rendu à Pierre Louÿs, Passages du désir, Carnets intimes et L’Amante.

L’AMIE

Tu m’attaches, nu, allongé sur le tapis du salon. Mes poignets et mes chevilles sont entravés par des menottes en cuir. Tu as fait passer la chaînette qui les relie derrière un tuyau de chauffage au bas du mur, ce qui m’empêche de me redresser. J’entends un coup de sonnette. C’est l’amie que tu as invitée pour l’apéritif, une jeune blonde aux formes généreuses. Elle s’amuse de me voir comme ça, et frappe mon sexe du bout de sa chaussure. Après avoir pris un verre, vous vous déshabillez et vous faites l’amour sur le canapé. La queue inutilement tendue, je vous vois et vous entends. Ton amie s’accroupit entre mes jambes, sa vulve humide s’entrouvre tout près de mon sexe. Elle le saisit et me provoque en se frottant sur mon gland. « Tu voudrais me mettre ta queue, hein ? dit-elle, mais ta maîtresse ne le veut pas. Et moi non plus ! Je n’en ai pas besoin pour jouir ! » Tu ajoutes : « Si L. vient baiser avec un amant, tu auras peut-être le plaisir de renifler sa chatte ! » Et vous partez dîner au restaurant.

LES ANNEAUX

Tu m’as téléphoné pour me dire que tu viendrais avec un cadeau. Je t’attends avec impatience. Je me déshabille dès ton arrivée. Mécontente de voir ma verge dressée, tu m’emmènes dans la salle de bains. Tu me fais débander en passant mon sexe sous un jet d’eau froide. De retour dans le salon, je m’allonge sur le tapis. Tu boucles un collier de cuir sur mon cou, et sur mes poignets des bracelets que tu fixes au collier. Puis tu ligotes mes chevilles croisées l’une sur l’autre. Accroupie à côté de moi, tu sors un petit paquet de ton sac. Il contient des anneaux en bois, de différents diamètres, pour des rideaux. Tu fais passer mes couilles dans les trois plus larges ; puis tu en enfiles une dizaine sur ma verge qui durcit rapidement. Tu en fais glisser deux autres, plus petits, sous la couronne du gland. Très vite, mon sexe est douloureusement comprimé. J’ai plus mal encore lorsque tu esquisses un mouvement de masturbation. Je garde les anneaux pendant plus d’une heure ; tu téléphones à des amis. Tu retires quelques anneaux et me donnes l’autorisation de me faire jouir. La douleur qui irrite mon sexe amoindrit mon plaisir.

L’ANNONCE

Nous avons passé une annonce dans un magazine SM : « H. soumis et sa Maîtresse ch. H. bissex. pour fellation et sodom. Écrire fantas. détail. Photo sexe en érection oblig. Adr. et tél. pers. oblig. Pouvons recevoir. » Quelques semaines plus tard, par l’intermédiaire de la revue, nous avons reçu une centaine de réponses. Un soir, agenouillé, nu devant la table basse de ton salon, je les trie avec toi. Après avoir éliminé celles qui ne répondent pas à la demande, il nous en reste encore une trentaine. Tu étales sur la table les photos que nous avons retenues, en me disant : « Maintenant, je te laisse choisir ! Gardes-en une dizaine. De préférence ceux avec les plus grosses queues ! Nous les inviterons pour un essai ! S’ils se montrent complaisants avec moi, je leur permettrai de jouir dans ton cul ! » Un peu plus tard, je te présente les photos des hommes qui m’attirent le plus. Tu les regardes un moment, avant de me dire : « J’ai hâte de te voir leur tailler une pipe ! »

L’ANUS

Ce jour-là, chez toi, tu me préviens sans détour ? : « J’ai l’intention d’utiliser ton cul de plus en plus souvent. » Après m’être déshabillé, je m’installe à quatre pattes dans ton salon. Accroupie derrière moi, tu enduis mon anus de crème grasse. Tu introduis un puis plusieurs doigts dans mon trou contracté. « Je te conseille de te détendre, si tu ne veux pas avoir mal », me dis-tu. Tu me fais sucer le gode avant de l’ajuster à mon anus. Je me révulse, car jusqu’à présent tu m’as juste sodomisé avec tes doigts. Je me cambre et me contracte en gémissant lorsque tu l’enfonces. La douleur passée, mes muscles se détendent, laissant pénétrer le gode. Mon sexe tressaille et durcit à mesure que tu m’enfiles. L’ayant remarqué, tu serres ma queue entre tes doigts : « Je vois que tu aimes ça, espèce de pédé ! » Quand le gode est entièrement fiché, tu me laisses pour prendre un verre. Je reste ainsi plus d’une heure, la verge tendue et le cul irrité. Tu retires l’instrument en me disant : « Pendant un mois, je te le mettrai deux fois par jour, afin de bien préparer ton cul ! »

L’ARGENT

Un soir, après être arrivée chez moi, tu me montres un billet de deux cents francs en me disant : « Voilà ce que m’a donné tout à l’heure un mec, pour une branlette dans un parking souterrain ! » Tu ouvres ma braguette et masses mon sexe qui grossit aussitôt, en ajoutant : « Tu as envie de jouir ? Alors, donne-moi la même chose et déshabille-toi ! » Je vais chercher deux cents francs que tu mets dans ton sac. Quand je suis nu, je m’assieds sur une chaise. Tu attaches mes poignets aux montants avec des bracelets de cuir. Tu m’enfiles un préservatif et me branles avec des gestes lents. Je ne suis pas loin de jouir, mais tu t’arrêtes pour prendre un verre. Revenue, tu me branles sur un rythme vif. Mon foutre gicle dans le caoutchouc. Alors que les dernières gouttes s’échappent encore, tu me caresses pour me refaire bander, avant de me dire : « Je reviendrai tout à l’heure. Si tu veux recommencer, ce sera le même tarif ! » Seul, dans mon salon, je sais déjà que je serai incapable de dire « non ».

L’ASSIETTE

Dans ton salon, tu as menotté mes chevilles et mes poignets contre mon ventre. Je suis allongé sur le tapis. Tu me caresses le sexe et les couilles. Puis, accroupie sur moi, tu fais aller et venir ta vulve le long de ma queue. Tu te relèves en disant : « Je sors faire une course. Tâche de te retenir, si tu ne veux pas être puni ! » Durant plus d’une heure, je me caresse, réprimant difficilement mon envie de jouir. Quand tu reviens, tu constates, satisfaite, que je t’ai obéi. Je m’agenouille. Tu effleures mon sexe et poses une assiette devant moi, sur le tapis, et me dis : « Mon chien a été sage ! Il va pouvoir se vider pour sa maîtresse ! » Tu t’amuses avec ma verge raide. Puis, selon tes ordres, je me branle et lâche mon sperme dans l’assiette. Tu entraves à nouveau mes poignets, cette fois-ci dans mon dos en disant : « Tu aimerais juter une seconde fois ? – Oui, maîtresse. – On verra tout à l’heure. » Tu dînes sans t’occuper de moi. M’ayant libéré, tu m’autorises à me branler. Mon sperme tombe dans l’assiette. « Lèche bien ! » À quatre pattes, je passe la langue sur la porcelaine, lapant jusqu’à la dernière goutte.

LE BALAI

Une de tes amies nous accueille. « Alors, voilà ta soubrette ! » dit-elle en souriant pendant que je me déshabille. Elle me fait mettre une courte jupe noire plissée, des chaussures à talons hauts, puis me donne un balai, pour faire le ménage. Plus d’une heure après, je termine en passant une serpillière dans la cuisine. Ma tâche est rendue difficile par les chaussures qui ridiculisent ma démarche. Satisfaite de mon travail, ton amie me dit : « Il mérite une récompense ! » Je m’agenouille sur le carrelage rouge. Après avoir fait passer le balai sur mes talons, elle ligote avec deux cordelettes mes chevilles et mes poignets sur le manche. Puis elle caresse mes couilles avant d’agripper mon sexe pour me branler. J’éjacule sur la serpillière posée devant moi. « Ton foutre ne mérite pas plus que ça ! » dit-elle, alors que mes dernières giclées tombent sur la toile humide. Un heure plus tard, elle me libère, pour très peu de temps. Je me mets debout. Ton amie pose le balai horizontal contre ma nuque. Je replie les bras. Elle attache mes poignets au manche. Puis elle prend un autre balai qu’elle enfonce dans mon cul. Je reste comme ça, un long moment dans le salon, pendant que vous prenez l’apéritif.

LA BANANE

Assis sur une chaise, chevilles entravées et poignets menottés dans le dos, je t’ai regardée dîner avec deux amants, puis faire l’amour avec eux, allongée sur la nappe blanche. Lorsque vous avez joui, tu te lèves, appuyant tes fesses au bord de la table. Un des hommes prend une banane, qu’il épluche avant de te la donner. Tu l’enfonces dans ton sexe plein de sperme et t’approches de moi. Ayant ressorti la banane poisseuse, tu la portes à ma bouche. Je la suce avant d’en avaler un bout. Tu la trempes dans ton vagin, et me la fais manger entièrement. La saveur sucrée du fruit adoucit le goût du sperme. Je dois ensuite m’agenouiller sur le tapis et me prosterner. Tu épluches une autre banane, longue et verte, que tu m’enfonces dans le cul. La pénétration me fait bander, ce qui amuse tes amants. « Je vous l’avais dit ; il adore se faire enculer ! » Je me remets à genoux. Tu enveloppes mon sexe avec la peau de la banane. Tu la fixes en la serrant avec un mince cordon. Paré de l’attribut grotesque, je vous regarde faire à nouveau l’amour.

LE BANDEAU

Je suis nu à genoux, dans ton salon, les poignets entravés contre mes reins. Trois couples arrivent. Ils se déshabillent en prenant l’apéritif. Suivant ton ordre, je lèche le sexe des femmes et des hommes, dont tu me donnes chaque fois le prénom. Puis tu noues un bandeau noir sur mes yeux. « Maintenant, notre jeu va pouvoir commencer ! » dis-tu en promenant un doigt humide au bord de ma bouche. « À toi de reconnaître chacun de mes amis. Tu seras récompensé si tu ne fais pas d’erreur ! ». Le jeu commence par les hommes. En me servant seulement des lèvres et de la langue, je réussis à reconnaître chacun des sexes que je suce. J’identifie les vulves. J’ai droit à ma première récompense : je me branle, sous vos yeux, pour éjaculer dans une soucoupe que tu m’ordonnes de nettoyer avec ma langue. La seconde récompense arrive un peu plus tard, après que je vous ai regardés faire l’amour. Les femmes me présentent leurs sexes poisseux que je lèche jusqu’à ce qu’ils soient propres.

LES BAS

Je me déshabille dans ton salon et m’agenouille devant toi, assise dans un confortable fauteuil. Ta jupe courte laisse voir tes bas de soie noire. Mon sexe durcit à la vue de ta chatte entrouverte, luisante sous les poils clairs. Suivant tes ordres je caresse longuement tes jambes avant de les lécher, sans avoir le droit d’aller plus haut que la lisière de dentelle. Tu frappes mon sexe du pied quand j’ose m’aventurer au-delà. Puis tu retires un bas que tu noues autour de mes couilles. Tu serres l’autre extrémité sur mes poignets croisés dans mon dos. Ayant enlevé le second bas, tu l’enfiles sur ma verge. Le contact de tes doigts à travers la soie me fait bander. Après m’avoir laissé attaché pendant une heure, tu libères mes poignets et m’autorise à me branler. Le bas serré sur mes couilles retient mon éjaculation. Mais bientôt, je lâche de copieuses giclées dans la soie, que je dois ensuite lécher jusqu’à la dernière goutte. Je pense en avoir fini, mais tu me fais mettre à plat ventre. Je passe les bras en arrière. Tu noues sur mes poignets le bas que je viens de lécher, puis l’autre sur mes chevilles, et les attaches ensemble. Je reste dans cette posture douloureuse toute la soirée, alors que tu es partie voir des amis.

LES BESOINS

Je t’accompagne dans ta salle de bains. Nu, je m’accroupis pour uriner dans une cuvette. Puis je m’agenouille dans la baignoire et tu menottes mes poignets au tuyau des robinets, au-dessus de ma tête. Ayant retiré ta jupe, tu viens au-dessus de moi. « À mon tour de pisser ! Ouvre la bouche ! » Des jets clairs aspergent mon visage. Contraint de laisser mes lèvres ouvertes, j’en avale une partie. « Il te plaît, mon champagne ? — Oui, Maî-tresse. — La prochaine fois, tu boiras tout ! » dis-tu en plaquant ton sexe humide contre ma bouche, pour que je le lèche. Puis tu vas t’asseoir sur la lunette pour continuer à faire tes besoins. Quand tu as terminé, tu plaques ta vulve mouillée sur ma bouche. Je la lèche, recueillant encore un peu de ta pisse. Tu te retournes et ouvre les fesses avec tes doigts. Je dois faire la même chose sur ton anus souillé. Je suis obligé d’avaler des restes d’excréments. J’obéis malgré mon dégoût. « Tu dois tout aimer de moi. Je recommencerai souvent ! » Comme si ça ne suffisait pas, tu renverses la cuvette sur moi, m’arrosant de ma pisse. Je reste un long moment attaché dans la baignoire, avec un goût amer dans la bouche et l’odeur de ma pisse sur tout le corps.

LES BOTTES

En arrivant chez toi, je suis troublé de te voir juste vêtue d’un body en cuir noir largement ouvert sur tes seins, et de fines bottes montant à mi-cuisses. Dès que je suis nu, je m’agenouille devant le canapé sur lequel tu t’assois. Suivant tes ordres, je lèche tes bottes, en faisant lentement remonter ma langue sur le cuir lisse. Tu me présente ensuite leur bout effilé, que je suce comme si c’était un gode. Une sensation d’étouffement me saisit quand tu l’enfonces dans ma gorge. Tu t’arrêtes et m’ordonnes de m’allonger sur le tapis, à tes pieds. Tu t’amuses à faire rouler ma verge tendue sous ta semelle. L’emportant sur mon excitation, la douleur me fait remuer les hanches. « Reste tranquille, si tu veux être récom-pensé ! » Presque immobile, je subis la pression de ta botte sur ma queue. Ce sont ensuite mes couilles qui subissent le même traitement, plus douloureux encore. Tu interromps enfin mon épreuve et m’autorises à me faire jouir. À genoux, j’éjacule sur une de tes bottes que je lèche pour la rendre aussi nette qu’auparavant.

LA BOUCHE

Je m’allonge nu sur le tapis de ton salon. Tu boucles les bracelets qui enserrent mes poignets au collier fermé sur mon cou. Il m’est impossible de me redresser, car une courte chaînette relie le collier à un tuyau. Tu me fais bander en me caressant, et me laisses une heure ainsi. À ton retour, tu me provoques à nouveau en pinçant mon gland. Puis tu libères mes bras. Tu me prends le pouce que tu me fais sucer en me disant : « Encule-toi ! » J’obéis, enfonçant mon doigt dans mon anus. Tu poses ma main sur mon sexe. Je me branle avant de replier les jambes en arrière, mes genoux touchant mes épaules. « Maintenant, suce-toi ! » dis-tu en pinçant mes tétons. Mon gland humide effleure ma bouche. Je le lèche, recueillant des gouttes claires sur ma langue. Puis je l’absorbe entre mes lèvres, mon pouce toujours fiché dans mon cul. Tu presses en même temps mes couilles. Mon foutre gicle bientôt sur ma langue. Lorsque la dernière goutte a coulé, tu demandes : « Ça t’a plu ? — Oui, maîtresse. — Tu recommenceras tout à l’heure. »

LA BOUGIE

Je suis nu, à quatre pattes, sur le parquet du salon, chevilles et poignets entravés avec des bracelets de cuir. La pièce n’est éclairée que par quelques bougies. Je te vois allumer une grosse bougie avant de t’approcher de moi. Je me cambre en gémissant quand une goutte brûlante tombe sur mes reins, puis d’autres, de mes fesses à mon cou. « Arrête de gémir, dis-tu ; sinon ça va durer encore plus longtemps ! » Je dois ensuite m’allonger sur le dos. C’est encore pire quand tu fais tomber la cire sur mes cuisses, mon ventre et mon sexe. Chaque fois j’ai l’impression que tu me piques avec une aiguille. Je me contorsionne, sans oser me dérober à la brûlure. Cependant, j’atteins bientôt un stade où j’oublie la douleur. Tu t’arrêtes alors et m’ordonnes de me remettre à quatre pattes. Accroupie derrière moi, tu m’enfonces la bougie dans le cul. Je la garde en moi, pendant que tu prends un verre en feuilletant des magazines.

LA BOUTEILLE

Après m’être déshabillé, dans ton salon, je te tends les bras. Tu boucles sur mes poignets des bracelets reliés par des chaînettes à la tringle des rideaux fermés sur la grande baie vitrée. Une amie arrive peu après. Elle s’amuse de mon humiliante posture. Tu ouvres une bouteille de champagne, et vous vous installez sur le canapé pour boire une coupe. Mon excitation grandit quand je vous vois vous caresser, puis vous déshabiller. Je suis fasciné par sa vulve charnue tout épilée. Accroupie devant ton amie allongée, tu enfonces le col de la bouteille dans son con, avant de la faire jouir en léchant sa vulve emplie de champagne. Vous buvez un autre verre. Tu prends ensuite la bouteille et me fais boire au goulot le reste de champagne tiède. Puis tu l’accroches à mes couilles avec un cordon. La bouteille les étire douloureusement. Je reste ainsi pendant que vous dînez. À la fin du repas, tu détaches la bouteille. Mon soulagement est bref, car tu m’enfonces le goulot dans l’anus. Je contracte mes sphincters, me demandant, inquiet combien de temps je vais rester comme ça.

LE CACHOT

Tu m’emmènes pour le week-end dans la propriété d’une amie. Belle brune d’une trentaine d’années, S. porte une jupe très courte et un léger tee-shirt qui laisse deviner ses larges mamelons foncés. Je suis à genoux, nu en face d’elle, tandis que vous prenez le thé. Dans un geste provocant, elle replie les jambes et les écarte, ses pieds posés au bord du fauteuil. Je bande en entrevoyant la fente rose de son sexe. « Tu n’as pas honte ! me dis-tu. Tu n’es vraiment qu’un chien en rut ! Ne t’inquiète pas, j’ai de quoi le calmer ! » répond ton amie. Quand vous avez fini votre thé, elle ferme des menottes sur mes poignets, dans le dos et sur mon cou un collier avec une laisse. Vous me faites descendre au sous-sol, par un étroit escalier en pierre. Elle ouvre une porte à barreaux métalliques donnant sur une cellule faiblement éclairée, avec pour tout mobilier un matelas, une couverture et un seau. Des menottes et des chaînettes sont accrochées au mur. Avant de refermer la porte à clé, elle me dit : « Tu passeras la nuit ici. Et si, demain, tu es toujours aussi excité, tu auras droit au cachot, un étage plus bas ! C’est nettement moins confortable ! » Puis vous remontez faire l’amour.

LE CADEAU

Nous entrons dans le salon de beauté que tient une de tes amies. Je devine ce qui m’attend, car elle est réputée pour son art de travestir les hommes. La séance débute, dans un salon coquet, dès que je suis nu. La femme commence par me raser les couilles et se contente d’éclaircir ma toison pubienne. Puis elle me coiffe, réunissant mes cheveux mi-longs en chignon, qu’elle orne d’un petit ruban rose. Je suis maquillé, avec un fard écarlate, la bouche, puis les mamelons. Elle s’occupe ensuite de mes cils, de mes paupières et du reste de mon visage. Depuis le début, je suis honteux d’exhiber mon sexe tendu. D’un air mécontent, tu m’ordonnes d’aller me branler dans le lavabo. Quand j’ai éjaculé, ton amie me pare avec des pendentifs sur les oreilles et des bijoux pincés sur les tétons. Je dois ensuite revêtir un corset de satin, un porte-jarretelles et des bas noirs, une courte robe volantée et des chaussures à talon. Je suis profondément troublé en m’apercevant dans un grand miroir. La femme termine en nouant d’autres rubans roses et bleus sur mon cou, mes poignets, mes couilles et mon gland. Dernière humiliation : tu me fais mettre à quatre pattes et fardes mon anus en disant : « Tu feras un très beau cadeau aux amis à qui je vais t’offrir ce soir ! »

LE CADENAS

Je me suis mis nu en t’attendant. Quand tu arrives, je m’agenouille devant toi. Je te vois sortir de ton sac un gros cadenas et une laisse formée de chaînons argentés. Tu passes l’anneau de la laisse dans l’arceau du cadenas que tu fermes sur mes couilles. ? Tu me fais marcher à quatre pattes, la poignée en cuir de la laisse dans ta main droite. Très vite, le lourd métal étire douloureusement mes testicules. Tu les presses en me disant : « Elles sont très belles comme ça ! De vraies couilles de chien ! » Je me remets à genoux. Tu prends dans ton sac un autre cadenas, plus petit. Mes pouces serrés l’un contre l’autre, tu me montres comment tu peux m’entraver en le fermant sur mes doigts. « Je te le mets par-devant ou par-derrière ? — C’est à vous de choisir, Maîtresse. » Comme je m’y attendais, tu refermes le cadenas sur mes pouces réunis dans mon dos. « Ça t’évitera d’avoir des tentations ! » dis-tu en riant. Puis tu places un autre cadenas, dont l’arceau forme un grand U, à la poignée de la laisse, en ajoutant : « Comme ça, tu seras prêt à être attaché quand je rentrerai ! » Je reste seul plusieurs heures, incapable de penser à autre chose qu’au cadenas et à la laisse qui ballotte entre mes jambes.

LA CAGE

Nous arrivons chez un couple d’amis à toi, qui nous invitent jusqu’au lendemain. Ils nous accueillent dans le vaste salon de leur manoir. D’autres personnes sont là. Je remarque, déparant le reste du mobilier, une cage en métal posée sur un tapis, au milieu de fauteuils et de canapés. Une belle jeune femme s’y trouve assise, les jambes allongées, les poignets entravés aux barreaux par des bracelets. La maîtresse de maison te dit : « Il pourrait la rejoindre, non ? – Bien sûr ! » Je me déshabille, honteux d’exhiber mon sexe tendu et le cadenas bloqué sur mes couilles. Puis j’entre par le haut dans la cage où je m’assois, adossé face à la jeune soumise. Mes poignets sont fixés à des barreaux, derrière moi. Ton amie referme le haut de la cage, qui ne fait guère plus d’un mètre de haut et de large, et un peu plus d’un mètre de long. Pour me provoquer, ton amie ordonne à la soumise de flatter mon sexe avec ses pieds. Le contact de ses orteils sur ma verge m’excite. Mais sa maîtresse lui donne vite l’ordre d’arrêter. « Maintenant, restez sages ! nous dit-elle. Ce soir, vous aurez peut-être le droit de vous caresser. »

LA CAMÉRA

Je suis agenouillé, nu, sur le tapis de ton salon, sans être attaché. Tu installes ta caméra vidéo sur un trépied en me disant : « Je te prêterai sans doute bientôt à une amie. Mais elle veut d’abord voir ce que tu sais faire. » Tu déclenches la caméra pendant que je te lèche les pieds et les jambes jusqu’aux genoux. Tu me donnes un godemiché long et mince et m’ordonne de m’allonger à tes pieds : « Tu vas t’en servir et te branler. Et retiens-toi de juter ! » Je me caresse la queue en enfonçant le sexe artificiel dans mon anus. « Remue bien le cul, comme une chienne en chaleur ! » Quand le gode a pénétré tout entier, je me branle sur un rythme plus lent. Je dois ensuite me mettre à quatre pattes et tu t’amuses à donner de brusques coups de pied sur ma verge dure. Puis je me pince les tétons jusqu’à la douleur. Et voilà qu’arrive un de tes amis. Il ne manifeste aucun étonnement et s’assied. « Suce-le en t’appliquant ! » J’obéis, m’efforçant de lui donner le plus vif plaisir. Je reçois peu après son foutre sur ma langue et mon visage. Tu termines la séance en m’autorisant à me masturber dans une assiette que je dois bien sûr lécher.

LE CARCAN

Un soir, tu m’emmènes dans un club SM. Je n’ai guère le temps de découvrir les lieux, car tu me conduis aussitôt dans un salon faiblement éclairé. Un carcan en bois monté verticalement sur de lourds socles se dresse devant une estrade. La grosse pièce, qui s’ouvre en son milieu, comprend trois ouvertures circulaires : la plus large pour le cou, les deux autres, un peu plus bas, pour les poignets. Debout, penché en avant, je suis entravé dans la cangue. La femme qui t’accompagne noue un bandeau noir sur mes yeux. Alors, tout se précipite. Un homme me sodomise, un second me fourre sa queue dans la bouche. Je reçois rapidement leur sperme dans les deux orifices. D’autres se succèdent en moi, sans interruption. Je comprends que tu es restée là, quand je t’entends dire : « Je vous l’avais promis ; il a deux bons trous à pine ! » Après le dixième inconnu qui a joui en moi, j’ai arrêté de compter. Trop excités, certains partouzeurs jutent seulement sur mon visage ou au bord de mon cul. Je suis enivré lorsque tu me dis, un peu plus tard : « Je suis contente de toi ; tu as reçu plus de vingt queues ! » Tu me laisses entravé plus d’une heure encore, pour aller faire l’amour dans une autre salle.

LA CAROTTE

Tu me rejoins dans la cuisine, où je prépare à dîner. Tu dénoues le petit tablier qui constitue mon seul vêtement et je m’allonge sur la table en bois. Tu prends une carotte épaisse et longue que je viens de laver. Sa pointe ressemble à un gland. Je tiens mes jambes repliées. Tu trempes le bout dans un bol d’huile d’olive. J’ouvre mes fesses avec mes doigts. Mes muscles se contractent quand tu introduis la pointe dans mon cul. Ils se détendent peu à peu lorsque la carotte s’enfonce en moi. Quand elle m’a entièrement pénétré, tu m’ordonnes de continuer à préparer le repas, avant de dresser la table. Une demi-heure plus tard, quand j’ai terminé, je me penche au-dessus de la table. Tu retires la carotte et en prends une autre qui porte encore ses fanes. Tu l’enfonces dans mon anus dilaté. Avec un petit miroir, tu me montres la ridicule parure qui pend entre mes fesses. Je vais m’agenouiller dans le salon. Mon humiliation est à son comble à la pensée que tes invités vont me trouver ainsi.

LE CARRELAGE

Tu viens de me libérer après m’avoir laissé attaché, nu, tout l’après-midi dans le salon. Nous allons dans ta salle de bains. Je reste debout en te regardant te déshabiller. Tu te serres contre moi, par-derrière. Je bande au contact de tes seins. Tu enveloppes mes testicules de la main et saisis ma queue en me disant : « Depuis une semaine que tu n’as pas vidé tes couilles, tu mérites un petit plaisir ! » Tu les caresses et presses ma queue, en insistant sur le gland. Hélas, tu t’arrêtes. Suivant tes ordres, je me mets à quatre pattes. Accroupie devant moi, tu plaques ta vulve contre ma bouche. Tu lâches quelques jets d’urine qui aspergent mon visage ou arrosent le carrelage. Puis, un pouce enfoncé dans mon cul, tu me branles. Je voudrais me retenir, mais j’en suis incapable. Après quelques va-et-vient, mon sperme gicle sur le carrelage, dans la petite flaque formée par ton urine. « Nettoie tes saletés ! » Je lape le mélange repous-sant de ta pisse et de mon foutre, en veillant à ne pas en laisser une goutte.

LES CARTES

Nous venons d’arriver chez une de tes amies. Trois autres dominatrices sont là, avec leurs esclaves, qu’elles tiennent en laisse. En fin d’après-midi, notre hôtesse vous propose un jeu. Comme les cinq autres soumis, je m’agenouille autour d’une table basse. Chacun de nous commence par lancer un dé. J’obtiens trois. Ce qui me laisse dans l’incertitude quant à la suite de la soirée. J’ai vite la réponse quand ton amie nous montre un jeu de cartes très particulier, qu’elle étale devant nous. Sur chacune d’elles, un dessin représente clairement un objet : une bougie, un fouet, une cage, des pinces, un godemiché, des menottes… Elle mélange le jeu et nous fait tirer autant de cartes que nous avons eu de points avec le dé. « Nous allons pouvoir commencer ! » dit-elle, quand nous avons tous nos cartes en main. Je tremble en regardant, sur les miennes, ce qui m’attend : une fellation, une sodomie, et la nuit dans une cage. Je m’estime pourtant satisfait, à côté d’un soumis qui, en guise de châtiment, recevra dans la bouche les excréments d’une maîtresse, ou d’un autre qui devra sucer un chien avant de recevoir cinquante coups de cravache.

LA CHAÎNETTE

Récemment, tu m’as dit que tu voulais me voir encore plus soumis à ton désir. En fin de matinée, tu arrives chez moi avec un sac assez lourd. Je me déshabille pendant que tu l’ouvres. Tu en sors une chaînette métallique d’une dizaine de mètres. À peine étonné, je m’agenouille sur le tapis. Tu insères l’anneau fixé à une extrémité dans le cadenas, que tu bloques sur mes couilles. Avec un autre cadenas, tu attaches l’autre bout au tuyau de chauffage, qui passe au bas d’un mur. M’ayant fait relever, tu saisis ma queue et me fais avancer en me disant : « Regarde. Tu pourras aller où tu veux ! Et je serai sûre comme ça que tu n’iras pas retrouver une autre femme ! » Je constate en effet que je suis « libre », si j’ose dire, de me déplacer partout dans mon appartement, sans pouvoir en sortir : du salon aux toilettes, ou à la cuisine et à ma chambre. Tu me quittes en me disant : « Je reviendrai peut-être ce soir ! Et dispense-toi de te faire jouir ! » Quand tu es partie, je suis étrangement serein d’être ainsi « mis à l’attache » pour de longues heures. J’essaye ensuite de m’installer à mon bureau pour écrire, mais le moindre cliquetis de la chaînette trouble mes pensées.

LE CHAMPAGNE

Deux couples d’amis sonnent chez toi. Ils me découvrent agenouillé, dans le salon, une laisse fixée au cadenas fermé sur mes couilles. Tu sers cinq coupes de champagne. Quand vous avez bu plusieurs gorgées, tu en sors une autre d’un placard. Tu retrousses ta jupe sans aucune gêne et remplis la coupe en pissant. Tu me la donnes en me disant : « Tiens, voici de quoi trinquer avec nous ! » Je bois ton urine pendant que vous savourez votre champagne. Quand tu as servi un deuxième verre, c’est une des invitées qui fait la même chose. J’avale avec des hoquets toute la pisse que contient mon verre. Tu ajoutes à mon humiliation en me demandant de décrire votre urine, comme on le ferait d’un vin. Très excitée, l’autre invitée a pris la bouteille dont elle fourre le goulot dans son con. Accroupie à côté de moi, elle pisse à son tour dans la coupe que je viens de vider. Comme si ça ne suffisait pas, elle branle les deux hommes qui jutent dans le verre. Je dois boire la coupe jusqu’à la lie et absorber l’écœurante mixture agrémentée d’une larme de champagne.

LA CHASSE

Nous sommes invités pour le week-end chez des amis à toi : un manoir entouré de très vastes bois. Plusieurs couples de dominateurs sont là avec leurs esclaves, trois hommes et deux jeunes femmes. Après le déjeuner, nous sommes réunis dans le salon. Nous ne portons que des sandales. Le maître des lieux boucle sur notre cou des colliers auxquels sont fixés des grelots. Après avoir menotté nos poignets dans le dos, il nous dit : « La chasse va pouvoir commencer ! Nous vous laisserons quelques minutes d’avance. Le dernier à être pris sera récompensé. Les autres seront sévè-rement punis ! » Il fait sortir deux chiens qui nous flairent des pieds au sexe. Inquiet, comme les autres soumis, je sors du manoir. Certains, affolés, se mettent à courir n’importe où ; d’autres rejoi-gnent au plus vite les sous-bois. Après avoir hésité, je me cache dans une remise, près du manoir. Accroupi derrière des caisses, le cœur battant, j’entends les « chasseurs » sortir. Regrettant mon choix, je ne doute pas un instant que je serai vite découvert. Je ne peux faire le moindre geste, à cause des clochettes accrochées à mes poignets. Et la présence des chiens me fait craindre le pire.

LA CHASTETÉ

Tout à ton plaisir de me faire des surprises, tu arrives avec un petit paquet. L’ayant ouvert, je découvre, stupéfait, un objet dont j’ai vu plusieurs fois des photos dans des magazines spécialisés. C’est une cage de chasteté constituée de minces anneaux métalliques, soudés à quatre lames, dont l’extrémité sur le gland laisse juste la possibilité de pisser. L’ensemble se ferme à la base du sexe et sur le scrotum, avec un petit cadenas. « J’ai hésité entre plusieurs modèles, dis-tu ; mais une amie m’a conseillé celui-ci. » Au lieu de m’inquiéter, cet objet me fait bander. C’est pourquoi, suivant tes ordres, je me branle rapidement dans l’évier de la cuisine, pour amollir mon sexe. Comme cela ne suffit pas, tu le passes sous le jet froid de la douche. Tu l’enfermes dans la petite cage, que tu bloques au moyen du cadenas. Effleurant mes couilles avec satisfaction, tu me dis : « Ça me plaît de te voir avec ça. Je te la mettrai le plus souvent possible. » Après m’avoir pincé les seins, tu ajoutes : « Tiens, ça m’excite tellement, que je vais aller me faire un mec en pensant à ta nouille ! »

LES CHAUSSURES

Tu prends l’apéritif chez une amie. Dès notre arrivée, je me suis agenouillé, nu, devant vous. La femme m’ordonne de lécher ses fines chaussures à talon noires. Je m’applique, craignant une sanction. Heureusement, elle s’estime satisfaite et me fait sucer le bout effilé de sa chaussure. Puis je dois m’allonger sur le tapis. Elle retire son soulier et s’accroupit entre mes jambes repliées. Elle ouvre mon anus du bout de sa chaussure humecté de salive. Avec la semelle de l’autre soulier, elle frappe ma verge tendue avec des petits coups secs. Lorsqu’elle a bien préparé mon cul, elle me sodomise avec le talon. Le plus honteux, pour moi, est de continuer à bander. S’étant remise debout, ton amie fait rouler mon sexe sous sa semelle. « Je peux le faire juter ? » te demande-t-elle en frottant le cuir sale sur ma queue. « Vas-y, si tu en as envie ! » Je résiste un moment à l’humiliante masturbation. Tu te fâches et me dis : « Les caresses de mon amie ne te plaisent pas ? — Oh ! si, Maîtresse. — Alors, presse-toi ! » J’éjacule très vite. La femme me fait lécher la semelle maculée de foutre.

LE CHIEN

Des amis nous reçoivent pour le week-end. Dès notre arrivée, je suis conduit, nu, en laisse, dans un grand salon. À peine surpris, je découvre une jeune et jolie blonde, attachée, nue et debout, à une poutre. Je subis le même sort, entravé à un mètre devant elle. La vue de son sexe épilé, traversé, comme ses tétons, par deux anneaux d’or, me fait bander. Je suis honteux en voyant peu à peu arriver une vingtaine d’invités. En début de soirée, nous sommes détachés et devons nous agenouiller au milieu du salon. Le maître des lieux enfile sur la tête de la soumise un masque figurant une gueule de chien et dit aux invités : « Vous allez avoir le plaisir d’assister à la saillie de cette chienne ! » Sa femme fait entrer un labrador noir dans le salon. Il vient lécher la chatte de la soumise, avant de passer sa langue sur mes couilles et ma queue. Je suis humilié, car j’éprouve du plaisir. Le chien s’installe derrière la fille. Mes doigts tremblent quand je reçois l’ordre de prendre la fine verge rouge pour l’enfiler dans son vagin. Le chien se libère après quelques va-et-vient nerveux. On me met un masque semblable à celui de la soumise. « Nous allons les conduire à leur niche ! », dit ton ami. Je suis abasourdi quand il ajoute : « Ce soir, il s’occupera de lui. Il ne dédaigne pas les plaisirs de la sodomie ! »

LE CIGARE

Lorsque j’arrive chez toi, tu me donnes un petit paquet. J’y découvre un gros havane enfermé dans un tube argenté. Tu l’ouvres en disant : « Tu auras droit au tube ! Le cigare sera pour un amant qui viendra tout à l’heure ! » Je me déshabille et me mets à quatre pattes. Tu enfonces tout entier dans mon cul le long tube épais. L’homme arrive peu après. Tu lui offres le cigare et un whisky. Je le regarde téter le havane entre ses lèvres charnues. Tu fais aller et venir le tube dans mon anus, sous les yeux de ton amant, en lui disant : « Comme tu vois, j’ai préparé son cul pour ta queue ! Mais pour l’instant, je te propose sa bouche ! » Ton ami sort sa queue. Docile, je fais coulisser mes lèvres dessus. Suivant son désir, je prends tout mon temps pour le sucer et le lécher. Il continue à fumer en parlant avec toi. Le rythme de son ventre s’accélère. Sa queue est traversée de spasmes violents. Son foutre jaillit dans ma bouche, en longues giclées. Je le bois. Il éteint son cigare à moitié consumé. Je me remets à quatre pattes. Il retire le tube pour enfoncer dans mon anus le reste du cigare par le bout qu’il vient de mâcher. Il se rassoit et te dit en riant : « Il faut qu’il en profite un peu ! »

LE CONCOURS

Je passe la soirée chez toi, avec trois autres soumis et leurs maîtresses. Agenouillés, nus, sur le parquet du salon, nous sommes alignés devant vous. Tu nous menottes les poignets et nous caresses rapidement la queue. Dès que nous bandons, tu nous annonces que le concours commence. Je suis un peu inquiet, car je n’en connais pas l’enjeu. Mais j’ai vite la réponse. L’un des hommes, dont le sexe s’amollit, est le premier perdant. Après avoir été traité de « minus » et de « bon à rien », il est conduit dans une des cellules que tu as fait installer au sous-sol. La deuxième épreuve débute. Nos poignets sont détachés et nous nous branlons tous les trois. Notre sperme gicle sur le parquet. Celui dont les jets ont été les plus courts est à son tour puni ; il lèche notre foutre et le sien avant d’être menotté et conduit aux W.-C., pour être attaché, à genoux, le visage contre la cuvette. Nous ne sommes plus que deux. Tu nous donnes l’ordre de nous masturber l’un l’autre. L’homme éjacule avant moi. Je suis récompensé en étant sucé par lui. Il est ensuite mis en croix pour être fouetté, tandis que je suis emmené dans ma cellule. Malgré ma désillusion, je suis satisfait d’avoir pu jouir dans la bouche de cet homme.

LA CONFESSION

Comme je dois le faire chaque dimanche, je m’agenouille, nu, à tes pieds, pour me confesser. Je commence par dire que je n’ai pas désiré d’autre femme que toi. « Menteur ! » réponds-tu en me pinçant les seins. « Il y a deux jours, je t’ai vu mater mon amie F., quand nous prenions un verre avec elle. » Je reconnais mes torts avant de capituler. J’ajoute qu’une autre femme en effet, la veille, m’a fait bander : une journaliste venue m’interviewer pour mon dernier livre. « Tu n’es qu’un porc ! Je vais te mettre en pénitence », dis-tu en menottant mes poignets dans le dos. Tu boucles un collier en cuir sur mon cou et m’emmènes dans ma cellule. Je me mets à genoux, en face d’un mur. Avec un gros mousqueton, tu accroches mon collier à un anneau fixé dans le béton. Je reste seul, entravé, pendant des heures. Quand tu reviens, en fin d’après-midi, j’éprouve une terrible honte en apercevant F. Tu me dis : « Puisque tu n’es pas calmé, je te promets une sévère punition tout à l’heure ! »

LA CONSULTATION

Ces dernières semaines, tu m’as souvent sodomisé avec des godes ou fait enculer par d’autres mecs. Un jour, tu me dis : « Tu as besoin d’être examiné. » Nous allons chez un de tes amis médecin. Dès notre arrivée, il me conduit dans son cabinet où je me déshabille. Sous tes yeux, il me fait mettre à quatre pattes sur sa table de consultation. Il commence par utiliser un petit spéculum pour examiner mon anus. Après l’avoir retiré, il enfile un gant en plastique, en te disant : « Il ne me semble rien y avoir d’anormal. je vais voir ça de plus près. » Il enfonce dans mon cul un de ses doigts épais. Terriblement gêné, je commence à bander. L’homme, qui a passé l’autre main entre mes cuisses, s’en aperçoit. « Je t’avais prévenu, lui dis-tu en riant ; il adore ça ! » Je dois m’avouer que sa pénétration m’excite. Son sexe remplace bientôt son doigt dans mon cul. Il me sodomise tout en me branlant. Tu te caresses en nous regardant. J’éjacule sur la serviette qu’il a posée sous mon ventre. Il retire sa queue sans avoir joui. S’étant placé devant moi, il fourre sa queue dans ma bouche. Je me contente de sucer son gland pendant qu’il se branle. Son foutre jaillit bientôt dans ma bouche. Je reste à quatre pattes sur la table ; vous allez prendre l’apéritif dans une pièce à côté.

LE CONTRAT

Trois mois après notre rencontre, tu me dis, un soir : « Jusqu’à présent, tu as été un bon soumis. Maintenant, j’en attends plus ! » Je me déshabille et m’agenouille devant la table basse de ton salon. Tu me présentes une feuille dactylographiée en me disant : « Voici ton contrat d’esclave. Signe-le après l’avoir lu. Si tu refuses, je te quitte tout de suite ! » Accroupie derrière moi, tu caresses mes couilles, la main glissée entre mes cuisses. Je frémis en lisant certaines phrases comme : « Mon âme et mon corps sont entièrement à la disposition de ma Maîtresse. – Je me soumettrai au moindre de ses ordres. – Mon emploi du temps sera totalement décidé par elle. – Je serai puni dès qu’elle en éprouvera le besoin. – Elle utilisera ma bouche, mon sexe et mon cul comme bon lui semblera. – Je serai mis en cellule et attaché chaque fois qu’il lui plaira. – Il me sera interdit de jouir sans son autorisation. – Elle me donnera ou me revendra à une autre Maîtresse, ou à un Maître, si telle est son envie. » Après une brève hésitation, je signe les trois exemplaires du contrat. Satisfaite, tu me dis : « Je vais tout de suite vérifier tes bonnes dispositions. Tu es prêt à passer une semaine en cellule ? – Oui, Maîtresse. » Je suis soudain anxieux, alors que tu m’emmènes au sous-sol.

LA COURSE

Nous arrivons chez une de tes amies et son esclave. Deux autres dominatrices sont là, également avec leur soumis. Je suis conduit, comme les autres, dans une écurie. On m’enferme dans un box, où je suis attaché avec un licou. Quelques heures plus tard, vous venez nous chercher. Avec l’aide d’une invitée, ton amie nous prépare comme des chevaux : œillères, brides, colliers, attelles et rênes constituent bientôt notre harnachement. Chacun d’entre nous est attaché à un léger sulky. Quand vous vous y êtes installées, nous sortons dans le parc. Ton amie nous annonce qu’elle organise une course. Elle nous fait faire un tour d’essai dans les allées qui formeront la piste. Avant le départ, elle nous prévient : les perdants seront très sévèrement sanctionnés. Deux cents mètres après le départ, l’un des soumis s’arrête, épuisé. Aiguillonné par la peur de perdre et par les coups de fouet, j’essaye de courir le plus vite possible. Je passe en tête un moment ; mais je suis rejoint par l’attelage de ton amie. Tu me fouettes plus vivement. Hélas, un quart d’heure plus tard, je fais partie des vaincus. Je suis reconduit dans mon box, dans l’attente angoissante de ma punition.

LES CRACHATS

Je suis avec toi chez une amie, en compagnie d’une autre femme et de son esclave. Dès que je suis nu et agenouillé, chevilles et poignets menottés, comme lui, je comprends que ton amie a décidé de nous humilier sans retenue. Vous nous crachez au visage. Obligés d’ouvrir la bouche, nous devons avaler votre salive. Vous vous arrêtez parfois pour boire une gorgée d’eau avant de recommencer. L’épreuve se termine enfin. Mais ce qui suit est plus pénible. Installé en face de l’autre soumis, tout près de lui, je lui crache dessus, et il fait la même chose sur moi. « Le perdant, annonce ton amie, sera celui qui n’aura plus de salive. » Commençant à avoir la gorge sèche, je suis soulagé, car l’homme doit s’arrêter avant moi. « Tu passeras la nuit dans la cave ! » lui dit sa maîtresse en fouettant sa verge à demi tendue. Quant à moi, je reçois ma récompense. Les quatre femmes crachent abondamment dans une assiette. Je reçois l’autorisation de me branler, pour éjaculer dans l’assiette. Penché sur la table basse, je lèche le mélange de sperme et de salive répandu sur la porcelaine.

LE DÉFI

Après avoir déjeuné au restaurant, nous rejoignons ma cellule. Dès que je suis nu, je m’allonge sur le lit et tu m’attaches les poignets derrière la tête, avec des bracelets fixés aux montants métalliques. Puis tu ouvres la cage de chasteté qui emprisonne mon sexe depuis une semaine. Tu te déshabilles, ne gardant qu’un léger caraco noir et ton petit slip de la même couleur. Accroupie sur moi, tu me provoques en frottant ta vulve contre ma queue. « Tu as envie de me la mettre, hein ? — Oui. — Eh bien, aujourd’hui, tu vas pouvoir le faire ! Enfin, si tu es capable de te retenir ! » Je replie mes jambes. Tu me fais lécher ton pouce avec lequel tu m’encules en fouillant mon anus. Tu me caresses les couilles et me masturbe en me disant : « Maintenant, tâche de te retenir au moins dix minutes ! » Mais tes doigts sont terriblement efficaces et j’éjacule au bout de peu de temps. « Tant pis pour toi. Nous essayerons de nouveau tout à l’heure ! » Quand tu reviens deux heures plus tard, tu recommences, de la même façon. Encore une fois, je ne résiste pas plus de quelques minutes. Tu me laisses à nouveau, après m’avoir dit : « Je vais aller voir un amant meilleur que toi ! »

L’ÉLECTRICITÉ

Ton amie S., dont j’ai déjà subi la cruauté, nous a invités. Dès que je suis nu, elle accroche une laisse au cadenas fermé sur mes couilles et me conduit au sous-sol, dans sa cave aménagée en « salle de plaisir ». Elle ferme des bracelets de cuir sur mes poignets, et les accroche à deux anneaux scellés dans un mur, à un mètre de distance. Puis elle fait la même chose avec mes chevilles. Alors que tu t’installes dans un fauteuil pour boire du champagne, je vois, intrigué, ton amie poser devant moi une batterie d’automobile. Elle en apporte une autre, avec des fils accrochés, comme sur la première. Elle les fixe avec des pinces sur mes tétons, et sur mes couilles. Accroupie, elle actionne deux boutons. Je tressaute en sentant un courant électrique irriter ma chair. Elle augmente peu à peu l’intensité du courant : « Un bon esclave doit pouvoir supporter ça jusqu’à la limite de l’évanouissement ! » Agréables au début, les sensations de morsure deviennent insupportables. Je me convulse, incapable d’échapper à la brûlure qui irradie dans tout mon corps. Quand S. interrompt la séance, je suis aussi épuisé que si j’avais subi une très longue flagellation.

L’ÉPILATION

Je m’allonge, nu, sur la table basse de ton salon. Tu tires les poils de mon sexe en me disant : « Je ne veux plus voir ça ! » Ils ont en effet repoussé depuis la séance chez ton amie esthéticienne. Tu vas chercher les objets dont tu as besoin et t’accroupis en face de moi. Avec des petits ciseaux, tu éclaircis la touffe brune qui couvre mon pubis. Tu appliques ensuite une bande enduite de cire tiède sur les poils restants. J’attends un quart d’heure pendant que tu bois un verre. Tu retires les poils, puis je tiens mes jambes repliées. Tu mets de la cire à la base de mon sexe, sur mes couilles et dans le sillon de l’anus. Après avoir laissé la cire faire son effet, tu la retires, avec les poils, au moyen d’une fine spatule en métal. Quand tu as terminé, tu fais rouler mes couilles toutes lisses entre tes doigts, en disant : « Désor-mais, elles seront toujours comme ça. Tu iras chez une amie qui te fera une épilation définitive. J’aurai encore plus de plaisir à les attacher ! » Voyant mon sexe tendu, tu ajoutes : « Je vais te faire passer l’envie de bander ! » Tu attaches avec des bracelets mes poignets aux pieds de la table. Puis tu saisis mes couilles, les étires, les griffes, les presses et les fais rouler douloureusement. Quand tu arrêtes, je n’ai plus envie de jouir.

L’ÉPREUVE

Deux soumis sont déjà là, avec leurs maîtresses, quand nous arrivons chez ton amie S. Avec les autres esclaves, je suis conduit, nu, au sous-sol, dans la salle de plaisir. Vous choisissez chacune un esclave, et nous enculez avec de gros godemichés. Puis vous fermez des bracelets de cuir sur nos chevilles et nos poignets, et les accrochez à des anneaux scellés dans le béton. C’est S. qui s’occupe de moi. Vous commencez par nous masturber en caressant nos couilles étirées par des poids. Trop excité, l’un des soumis éjacule. « Tu n’as pas honte ! dit S. Tout à l’heure, tu suceras mon chien ! » Les femmes fouettent ensuite nos sexes avec de petits martinets. L’épreuve devient plus douloureuse encore lorsque vous projetez sur nos verges des petits plombs avec des pistolets. Je réussis à résister à la douleur presque intenable. D’ailleurs, un esclave supplie sa maîtresse d’arrêter. « Très bien, dit S., ce minable aura droit à notre caviar intime ! » Puis vous nous mordez le gland, avant de faire couler de la cire brûlante sur notre queue. N’en pouvant plus, je demande grâce à mon tour. La sentence tombe aussitôt, de la bouche de S. : « Après avoir bu de notre champagne, tu passeras deux jours au cachot ! » Malgré la sévérité de la punition, je suis apaisé d’avoir échappé aux sanctions infligées aux autres perdants.

L’ESSAYAGE

J’entre avec toi dans une boutique de dessous sexy, dont la gérante est une de tes amies. Nous regardons avec elle des guêpières, des corsets et des porte-jarretelles. « Ces modèles t’iront bien », te dit-elle. Je suis honteux quand tu lui réponds : « Non, c’est pour lui. » Elle t’adresse un léger sourire et nous emmène dans une grande cabine d’essayage. Je me déshabille sous vos yeux, très gêné par mon sexe qui se tend. Avec des gestes malhabiles, j’enfile des bas noirs que j’accroche à un mince porte-jarretelles. Quand j’ai retiré ces dessous, je bande en mettant une guêpière blanche avec d’autres bas. La femme passe ses doigts sur ma taille en te disant : « Ça lui va très bien ! » Avant de quitter la cabine, tu me dis : « Rhabille-toi en gardant ça sur toi. Pour le reste, débrouille-toi ! » Je me branle pour éjaculer dans un mouchoir, et je me rhabille. Je suis encore plus honteux en croisant deux clientes, qui me voient tenir les autres dessous à la main. De retour chez toi, je me mets à quatre pattes sur le tapis du salon, la tête appuyée sur mes avant-bras. Tu me caresses l’intérieur des cuisses et le sillon des fesses. Je frissonne au contact de tes doigts. « Tu es vraiment très mignon comme ça ! » me dis-tu en m’enculant d’un doigt. « J’attends un ami. En te voyant avec ces beaux dessous, il aura tout de suite envie de toi ! »

L’EUNUQUE

Un soir, je vais avec toi chez une amie. Inquiet, depuis que tu m’as dit : « Elle a deux esclaves qui lui sont entièrement soumis. Tu verras, chez elle, ce que j’attends de toi. » Dès que je suis nu et mis en laisse, nous descendons dans une salle voûtée dont je comprends aussitôt l’usage. Un homme est attaché à une grande croix en X. Vous vous installez dans de confortables fauteuils en cuir noir. Je m’agenouille devant vous. L’autre soumis, vêtu en soubrette, vient vous servir des toasts et du champagne. Ton amie fait tressauter ma verge de la pointe de sa chaussure en te disant : « Comme tous ces chiens, il ne pense qu’à bander ! Mais il y a un moyen radical de les calmer ! » Je n’ose le croire quand elle ajoute qu’elle a fait châtrer ses deux esclaves. Elle m’invite à le constater. À genoux, je m’approche de l’homme sur la croix. Terriblement ému, je touche le scrotum vidé de ses testicules. J’observe avec inquiétude qu’il bande à peine malgré mes caresses. Même quand j’absorbe son gland dans ma bouche. J’arrive à peine à croire qu’il ne peut plus éjaculer. Quand je suis revenu vers vous, effleurant mes couilles gonflées, ton amie me dit : « Le jour où tu voudras montrer à ta maîtresse que tu l’aimes vraiment, tu feras comme lui et l’autoriseras à te faire castrer ! »

LES FERS

Nous allons chez une de tes amies, une femme « particulièrement sévère », m’annonces-tu avant d’arriver. Dès que je suis nu, je bande devant cette belle brune aux rondeurs généreuses. Avec un sourire ironique, elle gifle mon sexe en disant : « Je vais te faire passer l’envie de bander ! » Elle s’adresse à toi : « Je vais le mettre aux fers ! Tu es d’accord ? — Fais comme tu veux ! » Elle saisit la laisse fixée au cadenas fermé sur mes couilles et nous descendons au sous-sol. Elle me fait entrer dans une cave aménagée en cachot. Sur le sol de terre battue, un peu de paille sert de litière. Je remarque surtout les objets moyenâgeux : épais colliers de métal et lourdes chaînes auxquelles sont accrochés des boulets. Je m’allonge sur la paille. La femme ferme sur mes chevilles des bracelets de métal solidaires d’un gros boulet, et sur mon cou un collier lesté lui aussi. Avant de me laisser, elle me dit : « Tâche de te retenir, si tu ne veux pas passer plusieurs jours ici ! » Mais, dès que je suis seul, je suis plus excité que jamais.

LE FILM

Dès que je suis arrivé chez toi, tu me conduis dans ma cellule. Je me déshabille et m’allonge sur le lit. Tu m’attaches avec un cadenas bloqué sur mes couilles et relié par une chaînette à un montant du lit. Tu allumes le grand écran de télévision installé à côté, en me disant : « Tu vas avoir droit, ce soir, à un film X comme tu les aimes ! » Tu me quittes. Je suis étonné que tu n’aies pas mis de cassette dans le magnétoscope. L’écran reste neigeux. Puis, stupéfait, je te vois accueillir deux hommes dans le salon. Tu es vêtue comme tout à l’heure : un court caraco noir et des chaussures à talon ! Je comprends que tu as mis une caméra qui m’offre le spectacle de vos ébats. Durant plus de deux heures, je te vois faire l’amour avec ces inconnus, leur offrant ton corps de toutes les manières possibles. De temps à autre, vous vous arrêtez pour boire du champagne et vous restaurer avec des toasts. Tu m’adresses parfois un regard lascif, via la caméra, alors que tu suces un de tes amants et que l’autre te baise. Je retiens difficilement mon envie de me masturber. Peu après leur départ, tu arrives nue dans ma cellule. Tu tiens une cassette que tu insères dans le magnétoscope, en me disant : « Tu vas pouvoir te branler en regardant le film de la soirée ! »

LA FONDUE

Un soir d’été, tu as invité une vingtaine d’amis à dîner. Tu descends au sous-sol pour me sortir de ma cellule. Je suis très honteux quand tu m’amènes auprès d’eux, en me tenant avec une laisse fixée au cadenas fermé sur mes couilles. Je mets, sous vos yeux, une guêpière, des bas et des chaussures à talon, et je vous sers l’apéritif. Puis vous passez dehors pour manger une fondue savoyarde, autour de trois tables rondes. Je reste agenouillé, sur la pelouse, pendant que vous dînez. Quand vous avez terminé, tu invites la dizaine d’hommes présents à jouir dans un des plats. Certains se branlent, d’autres se font masturber par une femme. Tu prends une cuillère pour mélanger leur foutre au reste du fromage. Puis tu poses le plat devant moi, avec une assiette de tranches de pain et une longue fourchette, en me disant : « À ton tour de déguster la fondue ! » Malgré mon dégoût, je trempe un morceau de pain dans le repoussant brouet. Je réussis cependant à vider presque tout le plat, dans lequel tu as versé un peu de vin blanc en disant : « Ce sera encore meilleur comme ça ! » Tu saisis alors mon sexe pour le branler, en ajoutant : « Tu mérites un peu de plaisir ! » J’éjacule bientôt dans le reste de fromage et de sperme. Je viens difficilement à bout du plat avec plusieurs morceaux de pain.

LE FOUET

Nous sommes chez une de tes amies. À l’une des poutres du plafond, dans son salon, elle a fait installer deux chaînettes avec des bracelets de cuir, qui permettent d’entraver facilement un soumis. J’en fais l’expérience dès que je suis nu. Mes bras étirés vers le haut dessinent un grand V. Ton amie fouette ma verge tendue avec un petit martinet en disant : « C’est inutile de bander. Ça ne m’intéresse pas ! » Puis elle me sodomise avec un gode effilé. Le laissant enfoncé dans mon cul, elle quitte le salon avec toi. Je reste une heure comme ça. Quand vous revenez, elle effleure mon sexe en te disant : « On va lui faire passer l’envie de bander ! » Je tremble en la voyant prendre un fouet à fines lanières de cuir. Et je me convulse en gémissant quand elle frappe ma queue à petits coups rapides. Elle s’arrête un instant pour te donner un fouet. La séance devient insupportable, alors que vous fustigez en même temps ma verge toujours dressée. Elle fouette ensuite mon ventre et ma poitrine, pendant que tu flagelles mes fesses et mon dos. Lorsque vous vous interrompez, j’ai débandé sous la douleur. Un peu plus tard, ton amie caresse habilement mon sexe et mes couilles. « Si tu bandes à nouveau, dit-elle, ce sera la cravache ! »

LE GLAND

Sur le lit de ma cellule, tu as simplement menotté mes chevilles avec des bracelets de cuir. Tu me caresses un peu avant de me laisser en disant : « Ne t’amuse pas à te branler ! » Long-temps plus tard, quand tu reviens, tu me caresses à nouveau. Puis tu me détaches et m’ordonnes de continuer moi-même. Je frissonne quand tu lèches mon gland quelques instants. J’aimerais que tu continues, mais tu me dis : « Puisque tu aimes qu’on te suce, tu vas le faire toi-même ! » Après m’avoir détaché, tu me fais rabattre les jambes derrière la tête, que tu rehausses avec deux épais coussins. Tu te caresses et me sodomises en me regardant lécher mon gland. Puis tu ressors ton doigt et m’ordonnes de m’enculer avec mon pouce. Tu me demandes de ne pas me presser. Un peu de sperme clair coule sur ma langue. Quand tu es sur le point de jouir, tu dis : « Maintenant, branle-toi et bois ton jus ! » J’obéis ; mon foutre gicle dans ma bouche. Tu jouis alors que les dernières giclées aspergent mes lèvres. « Tu vois, dis-tu avant de quitter la cellule, tu ne mérites pas de jouir dans mon con. Ta bouche te suffit ! »

LES HOMOS

Dans un club gay, tu as dragué deux homos d’une trentaine d’années, que tu amènes chez moi dans la soirée. Un blond mince et un brun costaud. Je me suis mis nu pour vous attendre. Tu leur sers une bière pendant qu’ils retirent leur pantalon. Je suis impressionné par la taille de leur queue. Accroupi, je commence par les sucer, tour à tour, pendant qu’ils boivent leur bière en échangeant des propos obscènes à mon sujet. « Main-tenant, on va s’le faire ! » dit le brun. À quatre pattes, je continue à le sucer, pendant que le blond me sodomise. Tu te caresses en nous regardant. Ils éjaculent bientôt en même temps en moi. Tu jouis peu après. Quand ils ont retiré leur queue, tu leur dis : « Faites une petite pause ; vous pourrez recommencer tout à l’heure ! » Ils reprennent une bière. Quand ils l’ont bue, je m’allonge sur le dos, mes fesses relevées par un épais coussin. Le blond vient se faire sucer, tandis que le brun me sodomise en me masturbant. J’éjacule un peu avant eux. Je dois encore lécher leur verge souillée avant qu’ils se rhabillent. Quand ils sont partis, tu me conduis dans ma cellule en me disant : « Après un tel plaisir, tu vas rester en pénitence au moins deux jours ! »

LE HOT-DOG

J’arrive chez toi en fin d’après-midi. Une amie est là, avec ses deux soumis. Une brune, aux cheveux courts, dont l’allure autoritaire m’excite. Nous restons à genoux, nus, à côté de vous, pendant que vous buvez du champagne en prenant des toasts. Je m’occupe ensuite de vous servir à dîner. Les deux esclaves sont debout, à côté de leur maîtresse, les poignets menottés dans le dos. À la fin du repas, tu vas chercher un petit pain à hot-dog. Tu coupes une extrémité, évides la mie et enfiles le sandwich sur le sexe dressé d’un des soumis. Tu le masturbes et l’homme éjacule dans le pain. L’autre homme subit le même traitement. Ils se mettent ensuite à quatre pattes pour manger vos restes. Tu donnes le casse-croûte souillé à ton amie qui le fait glisser sur ma queue. Elle me branle avec des gestes vifs. Mon foutre se mélange à celui des deux hommes. Laissant mon gland au bord du pain ouvert, elle s’applique à vider mes couilles en les malaxant habilement. Puis elle me donne la chose en disant : « Ce sera ton dîner ! Sans moutarde ni ketchup ! » J’avale avec peine le rebutant hot-dog jusqu’à la dernière miette.

L’HUMILIATION

Un soir nous entrons dans un club échangiste que fréquentent certains adeptes du SM. Aupa-ravant, tu m’as dit : « J’ai envie de me faire quelques mecs. Si tu veux t’amuser, je te laisse libre ! » Paroles ironiques, puisque tu as enfermé mon sexe dans sa cage de chasteté. Après avoir bu un verre de champagne, nous entrons dans un salon faiblement éclairé, où plusieurs couples font l’amour. À demi-nue, tu t’assois sur un canapé pour t’offrir aux caresses de deux hommes. Une belle femme s’approche de moi, juste vêtue d’une guêpière. Nous nous asseyons sur un autre petit canapé. Elle commence à me caresser en ouvrant ma braguette. Surprise et amusée, elle découvre la cage qui entrave ma queue. « Ah ! je vois… » fait-elle en souriant. Elle me demande où se trouve ma maîtresse. Humilié, je te montre à elle. Elle m’ordonne de me mettre à genoux et baisse mon slip avec mon pantalon. Elle appelle un homme que je dois sucer pendant qu’elle m’encule à deux doigts. Je t’entends jouir alors que du sperme se répand dans ma bouche. Attirés par le spectacle, des hommes se sont approchés. Ils viennent éjaculer dans ma bouche et me sodomiser ; tu fais l’amour avec d’autres.

L’IMPUISSANCE

Je suis allongé nu sur le tapis de ton salon. Tu attaches mes chevilles, puis mes poignets avec des bracelets fixés au collier bouclé sur mon cou. Tu caresses mon sexe en me disant : « Puisque tu aimes juter, tu vas pouvoir en profiter ! » Tu me masturbes, et j’éjacule rapidement. Un quart d’heure après, tu recommences, avant de me dire : « Tâche de garder des forces. Une amie viendra tout à l’heure. Elle est prête à t’offrir sa chatte ! » Je reste seul, bandant en pensant à ce que tu m’as promis. Une heure plus tard, tu me branles à nouveau, et deux fois encore avant que ton amie arrive. Une violente envie d’elle s’empare de moi quand je la vois retirer sa jupe, découvrant sa fente rose, entrouverte sous ses poils blonds. Malgré mon désir, mon sexe reste mou, douloureux d’avoir été autant masturbé. La femme ne fait rien pour me stimuler. Au contraire, elle se moque : « Alors, tu as envie de me mettre ta queue ? Rabougrie comme elle est, tu vas avoir du mal ! » Méprisante, elle remet sa jupe en te disant : « Comme beaucoup d’hommes, c’est un petit vantard impuissant ! » Tu réponds en riant : « Ce n’est pas grave ! Nous allons sortir et trouver des vrais mecs ! »

L’INFIBULATION

Nous nous rendons un après-midi chez un de tes amis. Je suis inquiet, car tu ne m’as rien dit de ce qui m’attendait. D’autant que l’homme arbore un air sévère. Je suis intrigué quand il nous fait entrer dans une pièce ressemblant au cabinet d’un gynécologue. À cette différence que la table d’examen est pourvue d’une large sangle et de bracelets en cuir. Tu m’ordonnes de me déshabiller et de m’allonger sur la table. L’homme m’immobilise avec la sangle sur mon ventre, et les bracelets autour de mes chevilles et de mes poignets. « Je fais comme prévu ? te demande-t-il. Les seins, les bourses et le gland ? — Oui. » Je gémis quand il perce tour à tour mes tétons ; il cicatrise les trous et les maintient ouverts avec deux tiges de métal. Il fait la même chose à la base de mes couilles, puis au bout de mon gland. Vous me laissez pour aller boire un verre dans un salon à côté. Une demi-heure plus tard, l’homme passe un anneau d’argent dans chacun des trous. Quand il me détache, je suis fier de porter ces anneaux pour toi. Pour le remercier, tu m’ordonnes de le sucer à genoux.

LA JALOUSIE

Tu ouvres la porte de ma cellule où je suis attaché au portique, debout, depuis des heures. J’aperçois derrière toi un homme jeune que tu tiens par une laisse fixée à un collier de chien. « Je te présente B., qui m’a dit son désir d’être sou-mis. » à la pensée qu’un autre homme va peut-être partager ta vie, je suis envahi par une intense jalousie. Mais je suis excité quand tu le fais mettre à genoux pour qu’il me suce. Quand il s’est relevé, tu me détaches et je m’agenouille pour prendre sa queue dans ma bouche. Je m’applique du mieux que je peux, pour ne pas te déplaire. Tu m’ordonnes d’arrêter avant qu’il éjacule. Ensuite, tu menottes ses poignets et le sodomises avec un gros godemiché, avant de pincer durement ses tétons. Puis tu t’allonges sur le lit et retrousse ta jupe sous laquelle tu es nue. Mon inquiétude grandit ; je le vois lécher ta vulve et cela semble te plaire. Le pire a lieu lorsque tu quittes ma cellule avec lui. Je crains que tu le préfères à moi. Mais, une heure plus tard, je suis rassuré quand tu reviens. Tu plaques ta vulve contre mes lèvres en me disant : « J’ai renvoyé ce bon à rien ; il a refusé de boire mon champagne intime ! » Aussitôt, je reçois dans ma bouche ton urine âcre et tiède.

LE JEU

Chez une de tes amies, je suis en compagnie de plusieurs esclaves, avec leur maîtresse. Nous sommes nus, à genoux, dans un grand salon ; vous prenez le thé. Ton amie annonce qu’elle va organiser un jeu. Les huits soumis forment quatre groupes. Chacun devra branler son partenaire. Le premier à éjaculer aura perdu. Tenus en laisse, nous allons sur la pelouse. Quand mon adversaire prend ma queue dans la main, je crains de ne pouvoir me retenir longtemps. Il y a plus d’une semaine que je n’ai pas joui. Mais je suis soulagé, car il éjacule avant moi. Dès que les quatre premiers vaincus sont connus, ils doivent lécher le préservatif rempli du foutre d’un autre. Puis ils sont emmenés par deux femmes dans des cachots, au sous-sol, où ils devront passer la nuit. Nous formons deux groupes et recommençons à nous branler. Je réussis à nouveau à sortir vainqueur. Les deux perdants sont attachés debout à un portique, pour être fouettés. Au dernier tour du concours, j’éjacule avant l’homme qui me branlait. Il reçoit aussitôt sa récompense : je le suce jusqu’à ce qu’il se libère dans ma bouche. Alors que le vainqueur reçoit l’autorisation de rester allongé aux pieds de sa maîtresse, je tremble dans l’attente de ma punition.

LA LANGUE

Je suis déjà nu quand tu arrives chez moi. Je m’agenouille devant un fauteuil, dans le salon. Tu menottes mes poignets dans mon dos, puis mes chevilles. Je bande en te voyant retirer ta jupe sous laquelle tu es nue. Tu t’assieds, penchée en arrière dans le fauteuil, les jambes grandes ouvertes posées sur les accoudoirs. « Lèche-moi et fais-moi jouir, si tu ne veux pas être puni ! » Je suis terriblement ému, car voilà plus d’un mois que je n’ai pas eu droit à ce plaisir. Je me penche pour satisfaire à tes ordres. Je commence par laper ta vulve de bas en haut, entrouvrant tes lèvres charnues. Puis je les mâche avant d’introduire ma langue dans la fente. Je la promène, fébrile, essayant de stimuler les zones les plus sensibles. Malgré mes efforts, tu restes impassible. Tu m’arrêtes bientôt en disant : « Tu es incapable de me faire jouir. Je vais appeler un amant. » Ayant quitté le fauteuil, tu téléphones à un ami. Revenue près de moi, tu dis : « Tu vas voir un homme qui sait y faire ! »

LES LIENS

Nous passons la journée dans la propriété d’une de tes amies. Après m’être déshabillé, je me suis mis à genoux. La femme ligote mes poignets dans mon dos. Votre déjeuner terminé, elle fixe une laisse à mes couilles et me conduit au jardin, à l’écart des voisins. Elle m’ordonne de m’adosser à un arbre au tronc mince et droit. Elle m’y ligote, en enroulant autour de mon corps et de l’arbre une cordelette, qui part de mon cou pour descendre aux chevilles. Assises à côté pour prendre le café, vous souriez de voir mon sexe inutilement tendu à travers la cordelette. « Tu vas voir, te dit ton amie, on va lui faire passer son envie de bander ! » Elle noue une cordelette sur mes couilles et une autre à la base de mon sexe. Elle se rassoit et t’en donne une. Vous vous amusez à tirer les cordelettes. Sans pouvoir faire le moindre geste, je gémis sous la douleur qui étire mon sexe et mes couilles. Vous arrêtez quand j’ai débandé.

LE LIT

Tu me conduis, nu, dans ta chambre. J’en suis fier, car c’est un bonheur que tu m’offres très rarement. Tu accroches une chaînette de deux mètres à l’anneau de mon gland en me disant : « Je vais permettre à mon bon chien de dormir avec moi. » Ces mots me remplissent de joie ; mais pour peu de temps. Tu me montres en effet un petit tapis à côté de ton lit, et me dis : « Couche-toi là ! » Tu fixes l’autre bout de la chaînette à un montant du lit. Je reste seul plusieurs heures. Je suis terriblement humilié quand je te vois revenir en compagnie d’un homme. Vous êtes déjà à moitié nus. Excité et envieux, je vous regarde vous caresser et vous embrasser. Ton lit est assez bas pour que je ne rate aucun détail. Alors que ton amant s’apprête à te pénétrer, tu m’offres l’humiliant plaisir de prendre sa queue pour la mettre dans ta chatte. Mes doigts tremblent quand j’introduis le gros gland violacé au bord de ton con entrouvert. Je vous regarde jouir. Ensuite, j’ai tout juste le droit de lécher sa verge poisseuse, puis ta chatte couverte de sperme. Le plus douloureux a lieu quand tu éteins, pour passer la nuit avec ton amant ; je reste attaché à côté du lit.

LA MAISON DE PASSE

Après avoir signé mon « contrat d’esclave », je t’avais dit que j’étais prêt à subir les pires humiliations. Ce soir, tu me conduis dans un boui-boui dont tu connais le patron. Il nous emmène, après des arrière-salles, dans une petite chambre, où il n’y a qu’un lavabo, une chaise, une table de chevet et un lit métallique. Je me déshabille et m’assieds au bord du lit. Tu fermes sur mon sexe la cage de chasteté, puis entraves mes chevilles avec des menottes. Sur la table, à côté d’un bocal, je vois une boîte de préservatifs. Tu me dis, avant de me laisser : « Tu es là pour des passes à dix francs ! Tu feras jouir tes clients en les branlant, en les suçant, ou avec ton cul, toujours avec un préservatif. Je viendrai te chercher quand tu auras gagné cinq cents francs ! » Devinant mon appréhension, tu ajoutes : « Ne t’inquiète pas ! À raison de cinq à dix minutes par client, tu auras fini demain ! » Deux heures plus tard, j’ai déjà « fait » une dizaine de clients. La plupart ont préféré me sodomiser. Malgré la crème, mon cul est irrité, et je me demande comment je pourrai satisfaire encore une quarantaine de types.

LE MAÎTRE

Un matin, tu me conduis chez un de tes amis, P., où je resterai plusieurs jours. L’homme est un dominateur « très exigeant », m’as-tu dit. Il nous reçoit dans une belle villa. Âgé d’une cinquantaine d’années, grand et costaud, l’air autoritaire, il en impose. Une jeune soumise est assise nue sur un pouf, chevilles et poignets menottés. Je me déshabille et m’agenouille devant vous. Après t’avoir servi à boire, l’homme, sans préliminaire, ouvre son pantalon en me disant : « Montre-moi ce que tu sais faire ! ». Je commence par lécher son sexe, du gland aux couilles. Puis j’ouvre les lèvres pour le sucer. Quand je veux utiliser mes doigts, il m’interrompt : « Non ! Rien qu’avec la bouche ! » Suivant ses conseils, tu menottes mes poignets dans mon dos. J’ai du mal à pomper sa verge épaisse. Il ressort sa queue en te disant : « Il a besoin d’apprendre à sucer. N’aie crainte, je vais m’en occuper ce soir, avec des amis ! » Il pince les seins de sa soumise, en ajoutant avec un sourire : « S’il fait des progrès, j’autoriserai cette petite garce à le sucer ! Mais pour l’instant, il va passer la journée au cachot ! » La jeune soumise s’agenouille pour te lécher. Il se lève pour m’emmener, et dit à la fille : « Prépare sa chatte pour ma queue ! » Le plus frustrant est de savoir que tu vas faire l’amour avec eux.

LE MANNEQUIN

Cela fait plusieurs semaines que tu me contrains à porter la cage de chasteté ; et, pour aggraver le tout, je suis resté trois jours chez toi, dans ma cellule, attaché par une chaînette fixée d’un côté à un barreau du lit, de l’autre aux anneaux posés sur mes couilles. En début de soirée, tu entres dans la chambre avec une amie. Je croise, honteux, son regard alors qu’elle s’assoit dans un fauteuil. Je m’agenouille sur le lit. Après m’avoir retiré la cage de chasteté, tu caresses brièvement mon sexe en me disant : « Après ta longue abstinence, tu mérites d’avoir du plaisir. » La femme a ouvert son chemisier et se caresse les seins. Un instant, j’imagine qu’elle me fera jouir. Je suis ébahi quand tu sors du placard un mannequin en matière synthétique reproduisant une jolie femme. Tu l’installes sur le lit et me prends le sexe en me disant : « Vas-y, baise-la ! » Mon envie de jouir l’emporte sur mon humiliation. Je m’allonge et pénètre le vagin artificiel. Très excité, j’éjacule sous vos yeux après quelques va-et-vient. Avant de me laisser, tu remets la cage de chasteté sur ma verge, en disant : « Si tu es sage, demain, tu pourras jouir dans sa bouche ! »

LA MÉDAILLE

Aussitôt arrivé chez toi, je me déshabille et m’agenouille dans le salon. Après t’être servie à boire, tu me donnes un petit paquet en me disant : « Tu mérites ce cadeau, que je voulais te faire depuis des semaines. » L’ayant ouvert, je découvre avec étonnement une lourde et large médaille dorée à laquelle est fixée une chaînette d’une dizaine de centimètres. Je regarde avec émotion les inscriptions qui s’y trouvent gravées : au recto, « Maîtresse S. », et au verso, « pour mon esclave, G. ». Tu l’accroches au collier bouclé sur mon cou en me disant : « Elle serait jolie à cet endroit ; mais ce n’est pas là que tu la porteras ! » Tu la décroches et passes l’arceau de la chaînette dans un petit cadenas que tu fermes sur les anneaux de mes couilles. Étrangement, je me sens fier, de porter cet insigne de ma soumission. Je me relève et m’approche de toi. D’une main, tu fais ballotter la médaille entre mes cuisses, en disant : « Tu la porteras le plus souvent possible. Pour que tu n’oublies pas un instant que tu m’appartiens ! » Attaché dans ma cellule, je constate combien le poids qui étire mes couilles m’empêche de penser à autre chose.

LA MENACE

Nous arrivons un après-midi chez ton amie S. Après m’avoir attaché à sa grande croix, au sous-sol, elle me provoque en me caressant longuement le sexe et les couilles. Un peu plus tard, elle m’autorise à lécher sa vulve. Je reste seul, obsédé par sa chatte. Quand vous avez fini de dîner, vous me rejoignez. « Tu as de la chance, me dis-tu en souriant ; S. a envie de faire l’amour avec toi ! » Je tremble quand, m’ayant détaché, elle m’emmène avec toi, un étage plus bas, dans le cachot où elle m’avait mis aux fers toute une nuit. Je m’allonge sur la litière en paille pour subir le même sort : des bracelets de métal, sur mes chevilles et mes poignets, auxquels sont fixés de lourds boulets. Accroupie sur mes cuisses, elle déroule un préservatif sur ma verge tendue qu’elle fait encore grossir avec ses doigts. Elle s’empale sur ma queue en me disant : « Je te laisse le choix : si tu jouis, tu resteras au cachot plusieurs jours ! Ou alors tu me dis d’arrêter, quand tu veux ! » Alors que mon sexe est fiché dans le sien, et qu’elle remue les hanches, je comprends qu’il me sera très difficile de me retenir. Perverse, elle me caresse les couilles en me disant : « On continue ? – Oui, maîtresse. » Oubliant ses menaces, j’éjacule dans le caoutchouc. Je reviens brutalement à la réalité quand tu me dis : « Tu sais ce qui t’attend maintenant : une semaine de cachot ! »

LES OLIVES

Je suis à quatre pattes, nu, dans ton salon, où tu prends l’apéritif avec un couple d’amis. Tu cueilles dans un bol des olives que tu enfonces dans mon cul. La femme continue, et je suis bientôt rempli d’une vingtaine d’olives. Je reste comme ça pendant que vous buvez votre champagne. Tu caresses le sexe de l’homme en me disant : « Ton cul sera bien ouvert pour sa queue ! » Puis je dois m’accroupir pour expulser, de manière très obscène, les olives dans le bol. Je les mange, une à une. Dès que j’ai fini, je m’allonge, les jambes repliées, dans l’attente d’être sodomisé. Quand il a fini son verre, ton ami m’encule ; tu lui caresses les couilles. Il ressort peu après sa queue pour jouir dans ma bouche. Excitée par le spectacle, sa femme fourre des olives dans son con. Elle les garde un moment, puis vient s’accroupir sur moi. Elle évacue la dizaine d’olives dans ma bouche. Je savoure le goût salé de sa chatte en les mangeant. Mais mon plaisir est de courte durée. En effet, m’étant remis à quatre pattes, tu farcis à nouveau mon cul avec des olives, pimentées cette fois, en disant : « Quand tu seras bien chaud, préviens-moi. On s’occupera de te rafraîchir ! »

LES ONGLES

J’entre, nu, dans la petite chambre qui me sert de cellule. Je m’allonge sur le lit. Tu immobilises mes chevilles et mes poignets avec les bracelets fixés aux montants métalliques. Tu t’accroupis entre mes jambes écartées et me montres tes ongles longs en me disant : « Je les ai laissés pousser pour toi ! » Aussitôt tu commences à griffer mes cuisses, avant de continuer sur mon ventre puis ma poitrine. La chaleur qui m’irradie devient rapidement brûlure. C’est plus douloureux encore quand tu égratignes mon sexe tendu. Le pire a lieu quand tu t’en prends à mes tétons. « Pour une fois, tu n’as pas envie de juter ! » dis-tu en griffant mes couilles épilées. Je gigote en gémissant sans pouvoir échapper à mes tourments. Lorsque tu arrêtes, mon corps est marqué de longues traces rouges. Tu me laisses après avoir ajouté : « Je recommencerai tout à l’heure. Si tu ne te plains pas, je te ferai jouir ! » Tu reviens une heure plus tard. Mon excitation est à son comble en te voyant te déshabiller. Tu commences par effleurer mon corps. Mais très vite, tu reprends tes griffures, plus cruelles encore qu’auparavant. Je suis incapable de retenir mes plaintes. Tu t’arrêtes bientôt en me disant sèchement : « Je t’avais prévenu. Tant pis pour toi ! » Tu me quittes sans m’avoir fait jouir.

LE PAL

Ton amie M. nous reçoit pour la soirée. Je me déshabille dès notre arrivée. Vous vous installez dans le salon pour prendre le thé. Je n’en mène pas large, car elle m’a plusieurs fois réservé des surprises douloureuses et humiliantes. Je le vérifie peu après, quand elle apporte un tabouret dans le salon. Deux bracelets de cuir sont fixés au bas des pieds, et deux autres, par-derrière, au siège carré. Elle prend dans un sac un godemiché en bois, d’une dizaine de centimètres, qu’elle visse dans une ouverture au milieu du siège. Elle m’ordonne de m’y asseoir. J’ouvre mes fesses pour m’empaler sur l’épaisse tige. Ton amie ferme les bracelets sur mes chevilles et mes poignets en te disant : « Quand un soumis reste une ou deux heures comme ça, il fait moins le malin ! » Je le constate en effet très vite, me sentant transpercé comme rarement je l’ai été. D’autant que je ne peux absolument pas me dégager. C’est pire encore, une heure plus tard, lorsque M., après m’avoir libéré, visse un autre gode, effilé mais long de vingt centimètres. Je le garde en moi pendant que vous dînez, avant de faire l’amour.

LA PÉNITENCE

Tout l’après-midi, attaché sur le lit de ma cellule, j’ai regardé des films X. Plusieurs fois, l’obscénité des images m’a donné envie de me branler ; mais j’en étais empêché par la cage de chasteté. En début de soirée, tu me libères pour me conduire nu au salon. Un couple d’amis est là. Un homme et une femme d’une quarantaine d’années. Je m’assieds sur une chaise ; tu immobilises mes chevilles avec des bracelets, et ma taille contre le dossier avec une ceinture. Tes amis te caressent pendant que vous prenez un verre. Je bande un peu plus lorsque vous vous déshabillez. Tu enfiles un préservatif sur ma queue en me disant : « Si tu as envie de jouir, fais-le ; mais je te conseille plutôt de te retenir. » Quand vous commencez à faire l’amour sur le canapé, j’y réussis. Mais le spectacle que vous offrez est plus enfiévrant que les films. Vous sucez l’homme, avant qu’il te pénètre pendant que la femme te lèche les seins. N’y tenant plus, je me masturbe. Tu jouis à l’instant où je répands mon sperme dans le caoutchouc. Dès que tu t’en aperçois, tu saisis la laisse de mon collier en me disant : « Tu es incorrigible ! Je vais te ramener dans ta cellule. Une pénitence de plusieurs jours te fera le plus grand bien ! »

LES PINCES

Tu m’attaches nu au portique installé dans ma cellule. Mes bras étirés vers le haut dessinent un grand V. Après m’avoir laissé une heure comme ça, tu reviens nue. Tu frottes ton corps contre le mien, me faisant bander. Comme tu m’as menacé de la cravache, je réussis à retenir mon envie d’éjaculer. « Tu n’as pas juté. C’est bien », dis-tu en quittant la chambre. À ton retour, tu ouvres une boîte contenant des pinces à linge. Tu en places deux sur mes tétons ; puis deux autres au bout de mon gland, et plusieurs sur mes couilles. « Supporte-les le plus longtemps possible, si tu veux être récompensé ! » Les pinces me font atrocement mal. Au bout d’une heure, je résiste en pensant à la récompense promise. Mais, une heure plus tard, la douleur est devenue trop forte. Tu me retires les pinces en disant simplement : « Dommage. Tu ne jouiras pas ce soir ! » Avant que tu t’en ailles, je me risque à dire : « Recom-mencez tout à l’heure, Maîtresse, si vous en avez envie. – Je verrai. C’est moi qui décide ! » Je reste attaché toute la soirée pendant que tu dînes chez des amis.

LES PIPES

En début de soirée, dans ma cellule, tu m’attaches les chevilles et les poignets. Tu mets une cassette dans le magnétoscope en me disant : « Puisque tu aimes les pipes, tu vas te régaler ! » Tu caresses ma verge et passes un pouce humide entre mes lèvres, avant d’ajouter : « Je vais dîner chez des amis. À tout à l’heure ! » Durant plus de deux heures, je suis dans un état d’excitation extrême en regardant les images qui passent : fellations prodiguées par de talentueuses actrices. Si mes bras n’étaient pas entravés dans le dos, je ne résisterais pas au désir de me masturber. Une scène où deux femmes léchent la queue de leur partenaire m’électrise particulièrement. Tout aussi excitante est une séquence où la femme suce trois partenaires avant de boire leur sperme. Quand tu reviens, tu caresses mon sexe en me demandant : « Ça t’a plu ? — Oui. » Je m’allonge sur le tapis. Tu rabats mes jambes vers ma tête en ajoutant : « Tu vas faire la même chose ! » Pendant que tu m’encules, je suce mon gland pour éjaculer très vite dans ma bouche.

LA PISSE

Après déjeuner, je me déshabille en gardant mon slip. Tu m’attaches dans ton salon, de la manière que tu préfères, accroupi sur le parquet, mes poignets entravés dans le dos par des menottes dont la chaînette est accrochée à un tuyau de chauffage. Tu me laisses plus d’une heure pour aller te promener. Quand tu reviens avec une amie, j’ai une envie pressante. Je te le dis, et tu me rétorques en riant : « Débrouille-toi pour te retenir ! » Mon ventre est tiraillé. Malgré tous mes efforts, je pisse bientôt dans mon slip. Je suis honteux de faire ça sous les yeux de ton amie. Tu me fais lécher ce qui a coulé sur le plancher. Puis tu retires mon slip et l’enfiles sur ma tête. Le pire a lieu quand ton amie te dit : « Tout ça me donne des envies. — Oh ! ne te gêne pas ! » La femme relève mon slip et retrousse sa jupe. Plaquant sa vulve sur ma bouche, elle pisse en me tenant la tête serrée contre son ventre. Écœuré, mais docile, j’avale ses longs jets tièdes jusqu’à la dernière goutte. Elle s’essuie avec sa culotte qu’elle enfile sur la mienne. « Je vais bientôt faire comme toi ! » lui dis-tu en reprenant un verre.

LES POIDS

À ma dernière séance de confession, je t’ai avoué le désir que j’avais éprouvé pour une jeune femme rencontrée chez un éditeur. J’aggrave mon cas en ajoutant que je lui ai offert un verre, dans un café. Deux jours plus tard, tu me conduis nu à ma cellule. Tu m’attaches au portique, mon corps formant un grand X. Ma médaille d’esclave, accrochée aux anneaux de mes couilles, ballotte entre mes cuisses. Avec un mousqueton, tu accroches à ces mêmes anneaux un ancien poids hexagonal de deux cents cinquante grammes, et un autre, plus léger, à celui qui traverse mon gland. Je reste seul plus d’une heure, mes bourses durement étirées vers le bas. Quand tu reviens, tu fixes un second poids à mes testicules. La douleur devient rapidement insupportable. J’ai l’impression que mes couilles vont être arrachées. Longtemps après, je suis sidéré en voyant entrer avec toi la fille dont je t’ai parlé. Je n’ai jamais ressenti une telle honte. D’autant qu’elle s’amuse de la situation. Tu libères mon bras en disant : « Puisque tu as envie d’elle, vas-y, branle-toi ! » La douleur et l’humiliation m’en empêchent. Vous quittez la cellule d’un air méprisant.

LA POIRE

Un après-midi, chez toi, tu m’annonces ce qui m’attend : « Tout à l’heure, j’offrirai ton cul à un ami. » Je me déshabille et nous rejoignons la salle de bains. Je me mets à quatre pattes, penché en avant, le visage appuyé sur mes avant-bras. Accroupie derrière moi, tu m’enfonces une canule fixée à une poire en caoutchouc. « Je veux que ton cul soit propre pour sa belle queue ! » dis-tu en pressant la poire. Peu à peu, je suis rempli par l’eau savonneuse et tiède. Quand la poire est vide, je me sens lourd du demi-litre d’eau qui pèse dans mes intestins. Je reste une demi-heure comme ça, la canule enfoncée en moi. Quand tu reviens, tu m’autorises à m’asseoir sur le bidet pour vider mes entrailles. Soulagé, j’expulse l’eau à jets bruyants. Tu fourres un doigt dans mon cul, pour en vérifier la propreté. Pas entièrement satisfaite, tu fiches à nouveau le mince tuyau dans mon anus, en me disant : « Tu vas prendre un autre lavement. » Je le supporte plus facilement que le premier. Quand c’est terminé, tu me conduis au salon où je me remets à quatre pattes. « Tu vas bientôt être gâté, dis-tu en fouillant mon anus du doigt ; cet ami a la plus grosse queue que je con-naisse ! »

LA SAILLIE

Tu m’emmènes chez P. Je suis inquiet, pour avoir subi des séances douloureuses chez lui. Sa soumise est déjà nue, à quatre pattes dans le salon, quand nous arrivons. Elle porte un large collier en cuir auquel est fixée une laisse. Ses poignets sont pris dans un lourd carcan. Je me déshabille et m’agenouille à côté d’elle. Ton ami me met aussi un collier avec une laisse. Puis il entrave mes chevilles avec des bracelets accrochés l’un à l’autre. Une dizaine d’invités arrivent, et s’installent autour de nous. Le maître des lieux fait entrer deux chiens, un labrador et un berger allemand. Tenus en laisse par leur maître, ils promènent leur langue sur le visage et la vulve de la fille. J’ai beau avoir connu une situation semblable, je suis abasourdi de voir les chiens jouir l’un après l’autre dans le sexe de la jeune femme. Je frémis quand l’homme te dit : « Ton chien va pouvoir la saillir à son tour ! » Tu me conduis derrière la fille en me disant : « Lèche sa chatte et baise-la ! » Quand je pose mon visage sur la vulve souillée, mon écœurement est tel que je débande. Ton ami est mécontent. « Puisque ton soumis est incapable de profiter de ma générosité, on va le mettre aux fers ! Quelques jours au cachot lui feront le plus grand bien ! »

LES SEINS

J’ai passé une bonne partie de la journée menotté sur le lit de ma cellule. Tu entres, juste vêtue d’une petite culotte noire. Tu viens te mettre à quatre pattes sur moi. Tes seins lourds aux longs tétons pendent vers mon visage. « Tu aimerais avoir de beaux seins comme les miens ? — Oui, Maîtresse. — Je m’en occuperai bientôt. Pour l’instant, lèche-moi bien, mon chien ! » Je passe ma langue sur les bouts enflés, les suce entre mes lèvres serrées. Je suis énervé par le contact chaud de ta vulve sur mon sexe tendu, à travers la fine soie du slip. Ma fièvre m’empêche de m’appliquer comme tu le souhaites. « Je ne suis pas du tout satisfaite ! » dis-tu en te redressant. Accroupie sur mes cuisses, ton sexe plaqué sur le mien, tu saisis mes tétons entre tes doigts. Tu les pinces et les griffes douloureusement. Je me tords en tous sens, sans pouvoir échapper à la punition. Je gémis lorsque tu les mordilles tour à tour. Pour aggraver l’épreuve, tu vas chercher deux pinces à linge que tu places sur mes tétons irrités. Tu dis, avant de me quitter : « Tu vas rester comme ça jusqu’à ce soir. Ça te donnera peut-être envie de mieux me lécher ! »

LA TABLE

Nous allons dîner chez un de tes amis. Il y a cinq hommes, et pas une seule femme. Je me déshabille sous leurs yeux amusés. À genoux, je suce ton ami avant de me mettre à quatre pattes au milieu du salon. Je suis bêtement flatté quand il te dit : « Il m’a l’air de s’y connaître en pipes ! » L’apéritif terminé, les hommes retirent leur pantalon. Vous vous installez pour dîner autour d’une grande table ronde en verre. Vêtu en soubrette, un soumis fait le service. « Va sous la table et occupe-toi d’eux, me dis-tu en passant un pouce entre mes lèvres, Je ne veux pas te voir inactif un seul instant. » Dès que le repas commence, je suce ton ami en lui caressant les couilles. Il se répand dans ma bouche. Je continue en faisant jouir les cinq invités. Leur sperme forme un mélange écœurant dans ma bouche. Comme si ça ne suffisait pas, je les suce encore une fois tous les six, alors que vous prenez le dessert. Je m’allonge ensuite sur la table, et suis récompensé en étant sucé par l’esclave de ton ami. Puis je me mets debout, penché en avant contre la table, dans l’attente d’être sodomisé par les invités.

LES TOILETTES

Tu as invité une quinzaine de personnes à dîner. Bien qu’habitué à ce genre de situation, je suis honteux quand ils me découvrent à genoux dans le salon, une laisse fixée à mon collier clouté. Tu me conduis aux toilettes. Je m’assois sur la cuvette et tu menottes mes poignets par-derrière au tuyau des w.-c. Tu me laisses pour rejoindre tes amis. Je comprends ce que tu m’as réservé quand un homme entre dans les toilettes. Sans aucune gêne, il s’installe devant moi et ouvre sa braguette pour pisser. Sa pisse tiède arrose mon sexe et mes cuisses. Peu après arrive une femme qui vient elle aussi faire ses besoins. Je savoure quelques instants trop brefs le contact de ses fesses contre mon ventre. Une autre s’amuse à pisser sur ma verge tendue. Mais je suis surtout humilié quand les invités me demandent de les nettoyer avec ma langue. Un peu plus tard, les vulves ou les verges poisseuses me laissent comprendre qu’ils ont fait l’amour. Une heure encore a passé quand tu reviens avec des amis. Tu me libères en disant : « Mes invités ont été contents de tes services. Alors, je t’autorise à vider tes couilles ! » Honteux, je me masturbe sous vos yeux, devant la cuvette. Tu actionnes la chasse d’eau.

LE TRANSSEXUEL

En feuilletant un magazine d’annonces SM, je t’ai dit mon trouble devant celle d’un transsexuel qui pratique la domination. Une photo montre son fin visage ovale, entouré de longs cheveux blonds, ses seins en poire et sa verge dressée, con-trastant avec son très beau corps de femme. À genoux, un soumis est en train de le sucer. Après avoir pris contact avec lui, nous le retrouvons une semaine plus tard, un après-midi, dans son studio. Il ne porte que de longues bottes noires et un petit corset de satin. Dès que je suis nu, je lui lèche longuement les bottes, avant de sucer sa queue en caressant ses couilles épilées. Tu nous regardes en te masturbant. Puis, ayant retiré ta robe, sous laquelle tu es nue, tu l’invites à te lécher. À genoux, envieux, je le vois agiter sa bouche sur ta chatte, jusqu’à ta jouissance. Il m’ordonne de m’allonger sur le dos et s’installe à quatre pattes au-dessus de moi. Je lui lèche les seins puis le suce à nouveau. Dès que son sexe est dur, il s’installe derrière moi et m’encule. Tu lui caresses les couilles et l’anus avant d’y enfoncer un doigt. Près de jouir, il retire sa queue pour me la fourrer dans la bouche. Son foutre gicle sur ma langue. Il m’attache ensuite sur une grande croix et te demande : « L’autorisez-vous à jouir ? — Non. Il a eu le plaisir de vous sucer. C’est suffisant. »

LE TROU

Nous arrivons chez P., un dominateur dont je connais la sévérité. Dans un salon, sa jeune soumise est attachée, nue et debout, à un portique, ses bras dessinant un grand V. Je suis entravé de la même façon contre elle. L’homme nous laisse en te disant : « Allons faire l’amour ! » La fille se serre contre moi. Je suis excité par les frottements de son ventre sur ma verge. Elle m’invite à lui mettre ma queue. Malgré les risques, je suis incapable de refuser. Elle relève la jambe sur ma taille pour faciliter la pénétration. « Surtout, retiens-toi », dit-elle alors que je m’enfonce dans son sexe serré. Mon excitation est si intense qu’après quelques va-et-vient j’éjacule copieusement. Dès votre retour, une heure plus tard, vous comprenez ce que nous avons fait. Les sanctions tombent. « On s’occupera d’elle tout à l’heure ! Quant à lui, au trou ! » Il menotte mes poignets dans le dos et m’emmène au sous-sol dans une cellule. Je dois m’asseoir dans une petite cage qu’il referme sur moi avant d’actionner un mécanisme. La trappe en métal sur laquelle est posée ma cage descend dans un puits profond de deux mètres. « Quand il aura passé plusieurs heures ici, il sera calmé ! » te dit-il quand j’ai atteint le fond.

LA VENTE

Une de tes amies dominatrices nous reçoit pour la soirée. Je suis intrigué, car tu m’as promis « une grosse surprise ». Quand je suis nu, elle boucle un collier avec une laisse sur mon cou. Puis elle m’emmène dans une salle au sous-sol. À quatre pattes, je vois entrer une dizaine de femmes, certaines avec leur soumis. Elles s’installent en face de moi dans des fauteuils. Tu me sodomises avec un volumineux godemiché. Ensuite, à genoux, je suce longuement un des esclaves qui éjacule dans ma bouche. Ton amie m’attache à une croix de Saint-André. Je me mets à trembler quand tu me dis, sans émotion : « J’ai décidé de te vendre à une autre maîtresse. » Restant à côté de moi, tu pinces mes couilles et mes seins, les étires et les griffes, pour vanter mes qualités d’esclave. Tu continues en me flagellant. « Les enchères vont pouvoir commencer ! » annonce ton amie en te rejoignant. Ma mise à prix, ridicule, est de cent francs. Les enchères montent jusqu’à mille, somme tout aussi dérisoire. C’est une grande et jolie blonde, d’une trentaine d’années, qui a emporté la mise, sous les applaudissements des autres femmes. J’arrive à peine à croire que ce qui m’arrive, qui ressemble à un jeu est bien vrai. Pourtant, quand ma nouvelle maîtresse vient fouetter mon sexe en me disant : « Désormais, tu m’appartiens », je comprends qu’une autre vie d’esclave s’ouvre devant moi.

ÉPILOGUE
LA FORCE DU « SEXE FAIBLE »

Le désir relève absolument du marché. La demande sexuelle masculine excédant manifestement l’offre féminine, l’homme s’y trouve bien sûr en position d’infériorité, et donc obligé de payer, d’une manière ou d’une autre, pour satisfaire sa « faim d’excitation » évoquée par Freud.

Suivant l’imagerie ordinaire, présenter la femme comme un « objet » sexuel est une pure contrevérité, ou une douce hypocrisie. Dans le marché du désir, c’est elle qui domine absolument, et fixe les règles du jeu. Soumis à son bon vouloir, l’homme est subjugué, jusqu’à se trouver littéralement « sous le joug ».

Les hommes seraient généralement prêts à faire l’amour avec « toutes » les femmes qu’ils rencontrent ; mais ils ne le peuvent pas (pour des raisons d’abord physiques). En revanche, les femmes pourraient faire l’amour avec n’importe quel homme (ou presque), mais elles ne le veulent pas. Ça leur permet de choisir.

La presse féminine ne se prive pas de rappeler aux femmes le pouvoir que leur confère leur corps. Ainsi, dans un article de Marie-Claire, qui commençait par ces mots : Ne renoncez jamais à faire fructifier ce capital-beauté qui est le vôtre. Quoique… Une Maîtresse n’a pas nécessairement besoin d’être belle pour captiver un homme, et le… capturer.

Mais, d’ordinaire, les femmes usent d’abord de leur pouvoir (sexuel) hors de la sexualité. Peu d’entre elles, finalement, prennent des initiatives dans ce domaine. D’où l’attirance exercée par les Dominatrices ; elles seules décident absolument des gestes de leur plaisir.

La relation avec une Maîtresse contredit toutes les illusions ordinaires du sentiment amoureux ; ici, on se pense être unique, là on n’est qu’un, parmi d’autres.

La Maîtresse elle-même pourrait être une autre. N’importe quelle autre ? Peut-être… Ainsi cette femme aperçue dans un train, vêtue de noir, séduisante sans être très belle… Je me serais plié à ses ordres, si elle me l’avait demandé.

Pourtant, si le soumis n’a pas à séduire, il cherche à plaire, voire à être aimé. Et la Dominatrice elle-même a ses préférences, entre simples soumis et réels esclaves.

Dialectique subtile : la Maîtresse fait ce que le soumis désire, tout en ne faisant que ce qu’elle veut.

La Dominatrice punit le soumis de l’incessante excitation des images qui nourrit le désir masculin : un homme se branle devant une photo porno, une femme rarement !

La plupart des femmes s’exhibent sans se donner ; au contraire, la Maîtresse donne, et impose, souvent sans se montrer.

Ici, l’humiliation importe plus que la douleur physique. Essentiellement, pour le soumis, dans l’interdiction de satisfaire son désir de voir le sexe de la femme, le toucher et le pénétrer pour s’y répandre. La Maîtresse fait comprendre au soumis qu’elle n’a pas besoin de lui pour jouir.

Avec une Dominatrice, la jouissance mentale passe avant le plaisir sexuel. Ce dernier est réduit, par elle, à une brève satisfaction solitaire et secondaire, voire subsidiaire. Ce qui n’est d’ordinaire qu’un ersatz est ici une récompense.

Récompense, car la Dominatrice n’autorise pas toujours le soumis à jouir en se masturbant. Au contraire de la relation sexuelle ordinaire, dont le terme attendu est l’orgasme de chaque sujet, si la séance SM connaît une fin, elle n’a pas nécessairement de but. Pour une Maîtresse, le plaisir accordé au soumis sera simplement parfois de le laisser attaché : de lui interdire tout mouvement, et de le faire attendre.

La mise à l’attache (en croix), dans une parodie du religieux, est la preuve pour le soumis de sa passion envers sa Maîtresse. L’amour de l’esclave passe, rituellement, par la souffrance : sous la cravache, les pinces, les godes, les bougies…

La relation SM est comme une ascèse, un vide contemplatif. La mortification douloureuse du fouet n’est pas toujours nécessaire. Mais importe avant tout l’obligation où se trouve le soumis d’oublier son désir sexuel, exacerbé pourtant par la Dominatrice. « Mécanique du désir » : un simple cordon noué sur le sexe peut y suffire…

Les organes d’ordinaire secondaires dans le rapport sexuel occupent ici le devant de la scène : la bouche qui lèche les jambes, les pieds qui écrasent le corps, les seins pincés, les doigts qui pénètrent le cul… Jusqu’au point où le soumis n’a plus, dans un geste fétichiste, que le plaisir d’honorer, avec sa bouche, une chaussure ou un dessous.

Son sexe, emblème de sa fierté mâle, est délaissé par la Maîtresse. Son arrogance est réduite à l’insignifiance d’une brève éjaculation dans un préservatif. Le sperme du soumis n’est qu’un déchet, dont il sera parfois « l’éponge » – quand il doit le lécher, dans une soucoupe, sur le sol, l’avaler, dans un préservatif, ou le boire, à même son sexe.

Ici, il ne s’agit plus de jouir (au sens de l’orgasme), il ne s’agit même plus seulement de retenir l’éjaculation, comme le conseillait l’érotologie de la Chine ancienne, mais d’atteindre un autre état, inoui, où le corps entier se condense et se disperse, dans l’attente, l’obéissance, la souffrance.

Le soumis est humilié, d’abord, au sens littéral : d’être allongé à même le sol (« l’humus »). La Maîtresse domine, aussi, en termes d’espace : intouchable, impénétrable, elle se dresse au-dessus du soumis.

« Déshabille-toi », « À genoux », « Branle-toi »… Les paroles sont réduites à quelques ordres qui ne souffrent aucune résistance. Le trouble s’instaure, pour le soumis, quand il se demande s’il doit rester silencieux ou parler à sa Maîtresse.

Le soumis cherche à délaisser, passagèrement au moins, l’obligation qui lui est faite d’être actif et « responsable », voire autoritaire, dans sa vie quotidienne. En particulier lorsqu’il veut accomplir ses désirs, sexuels ou autres.

Le rituel SM est répétition : recommencement et représentation (au sens théâtral). L’ordre du rituel avive le désir en conjurant la peur de l’inconnu. Ici, le sujet ne craint pas, sauf exception, le « contretemps » (l’impuissance), ni bien sûr de ne pouvoir faire jouir sa partenaire… puisque, la plupart du temps, elle n’a pas besoin de lui pour ça.

Le plaisir ne relèverait-il que d’une simple affaire de scénario et de rituel ? Des personnages, un lieu, un moment, des postures, des « accessoires », et une brève trame de récit, hors de toute histoire.

La relation SM expose crûment la vérité de la jouissance : aucun partage, aucune union, mais l’abandon du sujet à l’ordre de son désir (que met en scène la Dominatrice), et la solitude de son plaisir onaniste. Aucun égalitarisme dans la jouissance : l’un s’abandonne quand l’autre ordonne. La sexualité ne sera jamais « démocratique ».

Cependant, si le soumis s’installe dans un scénario dont il connaît la trame, il sait que sa Maîtresse lui réserve des surprises, qui le feront plus zélé, qui l’inciteront à s’aventurer plus loin dans l’obéissance et l’abandon.

Le jeu SM n’est qu’une parenthèse béante dans le cours des jours ordinaires. Mais la fascination exercée par la Maîtresse et les jouissances rares offertes par elle donnent au soumis le désir d’aller « au-delà du miroir ». N’être plus seulement un soumis, mais devenir un esclave…

ANNEXE
PAROLES DE DOMINATRICES

« J’aime humilier un homme en le dressant comme un chien. Et j’adore le sodomiser avec un gode-ceinture. »

Augusta

« J’aime jouer avec les hommes. Quand ils perdent leur fierté et qu’ils se retrouvent vraiment nus devant moi, je suis satisfaite. J’adore enculer mes esclaves mâles avec un gode ; c’est très humiliant pour le soumis et très excitant pour moi. »

Brigitte

« Une maîtresse ne doit pas autoriser un esclave à avoir des relations sexuelles avec elle. »

Carmen

« J’adore regarder un mâle trembler devant moi parce qu’il réalise que j’ai du pouvoir sur lui. »

Diana

« N’importe quelle femme peut dominer n’importe quel homme, et c’est l’intérêt de la femme de savoir dominer un homme. »

Jane

« J’aime être violente avec les hommes. J’aime les humilier. J’aime avoir du pouvoir sur eux. Je me sens supérieure à eux. Ils sont très faibles sexuellement. Ils feraient n’importe quoi pour avoir un rapport sexuel avec une femme. »

Lisa

« Je suis une déesse qui doit être obéie, vénérée et adorée. Moins un esclave aura de limites, plus je pourrais m’amuser avec lui. »

Monica

« Le spectacle d’un homme qui se masturbe en me regardant m’a toujours excitée. »

Muriel

« Je préfère les hommes qui s’abandonnent totalement. »

Natascha

« Contrôler les désirs sexuels d’un homme est un outil puissant pour une femme. Tradition-nellement, l’homme est responsable dans une rencontre érotique : lui retirer ce privilège est une forme d’émasculation. J’adore amener le désir d’un soumis au bord de la jouissance puis lui refuser son plaisir. Sa frustration est très humiliante pour lui et très excitante pour moi. »

Raven

« Je veux des esclaves réellement soumis qui désirent seulement faire plaisir à leur Maîtresse et qui ne pensent pas à leur propre plaisir. »

Silvia

« Les esclaves ont tendance à croire que le monde tourne autour de leur pénis. J’aime leur montrer à quel point cet attribut est vulnérable. J’aime travailler les testicules et le pénis, les bondager, les étirer, les griffer. »

Susanne

« Pour moi, le SM est une véritable mise en scène qui comprend forcément l’enfermement avec des liens, car j’affectionne le bondage, les supplices longs que l’on prolonge au-delà de ce que l’autre peut supporter. »

Yvonne

POST-SCRIPTUM

J’ai publié mes premiers textes érotiques voilà une quinzaine d’années. Très souvent, ils mettaient en scène une femme ou un homme soumis. Dans l’échange de places complexe qui conduit le fantasme et nourrit l’écriture, je pouvais d’ailleurs occuper celle de l’homme ou de la femme, voire celle du maître ou de la dominatrice. Ainsi, dans un épisode « trioliste » avec une femme, son amant et son mari voyeur, « j’étais » aussi bien la femme qui s’offrait à l’homme, lui qui jouissait avec elle, ou celui qui regardait…

Tourniquets du désir et de l’écriture. Incessant jeu de miroirs et d’imitation. Mes textes sont nés de mes lectures autant que de mes fantasmes. Mais il me fallait aller au-delà des pages froides des livres ou des magazines.

Après diverses expériences vénales, où je cherchais autant le plaisir de la surprise et la réalisation de mes désirs que des incitations à écrire, je rencontrai, chez des amis, une femme qui s’accorda rapidement à mes fantasmes. J’ai vécu avec elle les moments les plus intenses et les plus douloureux. Jusqu’à notre séparation, dont il n’y a pas lieu de parler maintenant. Disons, brièvement, la peur un jour d’aller irrémédiablement « trop loin »…

Mais, au-delà de la répétition obligée des rituels SM, et même de ses stupeurs, le désir est là, toujours divers, inattendu, inquiet.

La vie déborde toujours le texte. La vie, somme toute, dans son ordinaire, comme la plus intense des fictions. Jusque dans les errements du désir, quand on fraye dangereusement, par des chemins obliques, avec l’inconnu.

Alors, on continue à vivre, à écrire, et à désirer… Et le manège continue à tourner.

Cet ouvrage a été numérisé
le 3 avril 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-484-0

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-402-6

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :
© Templer/Corbis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com